

TITULARES LOCALES



Clembuterol en 90% de la carne

En el 90 por ciento de las reses que llegan a los 17 rastros municipales de la entidad existe presencia de clembuterol, según un estudio realizado en siete establecimientos. (El Sol de Puebla)



Nueve de cada 10 reses, con clembuterol

El Colegio de Profesionistas de Medicina Veterinaria reveló que nueve de cada diez animales que llegan a los 17 rastros municipales de la entidad tienen clembuterol. (Heraldo)



Detienen a agresores de balacera

Ante los hechos, autoridades iniciaron el operativo BOM (Base de Operaciones Mixtas) y en un jaripeo detuvieron a seis personas. (Síntesis)



Se quedarán sin dieta *diputados chapulines*

Los diez legisladores locales que buscan llegar a San Lázaro tendrán que solicitar licencia para no incurrir en el delito de peculado. (Intolerancia)



Un desastre, procuración de justicia con Mario Marín

La ONG México Evalúa confirmó que Mario Marín heredó pésimos indicadores en materia de procuración de justicia, pues según cifras del año 2010 la impunidad promedio por homicidios dolosos alcanzó 77.5 por ciento. (Cambio)



Chilchotla e Izúcar, con focos amarillos

Toman la Presidencia Municipal de Matamoros para exigir la destitución del alcalde. Ante denuncia de desviar 15 mdp, SGG pide a Orfise revise la cuenta pública de edil de Chilchotla. (Milenio)



3 mil muertos por hambre

Entre los años 2006 y 2010 en el estado de Puebla murieron 3 mil 97 personas por desnutrición, informó el investigador del Centro de Desarrollo Sustentable de la Universidad Autónoma de Puebla, Ricardo Pérez Avilés. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Se dispara 206% el robo de vehículos con violencia en Puebla: SNSP

En tan sólo dos meses, 199 vehículos fueron robados en Puebla mediante la violencia, lo que representa un incremento de más del 200 por ciento en relación con el mismo periodo del año pasado, cuando la delincuencia se apoderó de 65 unidades, según lo revelan cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (e-Consulta)



RMV coloca primera piedra del Hospital General de Cholula

Con una inversión superior a los 451 millones de pesos, de los cuales 331 millones 200 mil pesos serán destinados para infraestructura y 70 millones para equipamiento, este lunes el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del Hospital General de Cholula. (Periódico digital)



El gobierno federal podría prostituir la elección: Bartlett

Debido a la intervención de recursos ajenos en las elecciones de este año, principalmente los provenientes del gobierno federal; el ex gobernador Manuel Bartlett advirtió sobre la posibilidad que se prostituya el proceso electoral. (Contraparte)



Diputados-candidatos ni oyen ni ven al líder del PRI: se niegan a pedir licencia

José Luis Márquez, presidente del Congreso y candidato a diputado federal, se resiste a fijar una postura clara, pues dice que actuarán en bloque: si uno no pide licencia para irse a la campaña electoral, ninguno lo hará (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Amaga crimen a candidatos

La Coalición Movimiento Progresista denunció ante Segob amenazas a candidatos a diputados federales y senadores, por lo que exigieron protección. (Reforma)



Se dispara el costo de tarjeta de crédito

El costo por usar las tarjetas de crédito se encareció en 2011 con respecto al año previo, de acuerdo con datos oficiales divulgados ayer. El Banco de México informó que el Costo Anual Total (CAT) del dinero plástico se incrementó hasta 15 puntos porcentuales de un año a otro. (El Universal)



Calderón apunala campaña... turística

El presidente Felipe Calderón aprovechará la veda electoral, que comenzará el próximo viernes, para hacer campaña turística y estar a la altura de los mejores países del mundo, "así sea lo único o de las pocas cosas que pueda hacer en los próximos meses". (Milenio)



Frena el IFE propaganda ilegal de Calderón

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Federal Electoral (IFE) dictó medidas cautelares para suspender la distribución, por correo electrónico, de una carta del presidente Felipe Calderón dirigida a los contribuyentes, en la que informaba sobre la realización de obras públicas con los recursos recolectados por el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Por ello, ordenó a Presidencia de la República y a esta dependencia cancelar su emisión. (La Jornada)



Ventas al exterior recobran dinamismo

Las exportaciones mexicanas sumaron 29,959 millones de dólares en febrero, un alza interanual de 16.3%, mostrando un mejor dinamismo que en el primer mes del año, cuando aumentaron 10.5%, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). (El Economista Digital)



"García Luna nos graba" y Sota lo filtra: Josefina

La candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, acusó al secretario de Seguridad Pública federal, Genaro García Luna, y a la vocera de la administración calderonista, Alejandra Sota, de grabar sus conversaciones telefónicas, en lugar de hacerlo con las del narcotraficante Joaquín Guzmán Loera, El Chapo. (Crónica)



Fallo enreda a los partidos

Una parte de las candidaturas del PRI, Partido Verde y PAN al Poder Legislativo corre el riesgo de ser cancelada tras un fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que define las cuotas de género que se deben cumplir. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Asiste Rivera Pérez a inauguración de Tianguis Turístico**

Tras asistir a la inauguración del Tianguis Turístico en Puerto Vallarta, el alcalde Eduardo Rivera Pérez afirmó que la logística, la ocupación, los accesos y la seguridad están garantizados para que el evento se realice en el estado de Puebla para el próximo año y en donde la capital será la sede. La meta es rebasar los 7 mil visitantes que este día hubo en la Rivera. En entrevista vía telefónica, al término del acto protocolario, el edil capitalino manifestó su beneplácito porque después de 37 años de que el Tianguis se realizará en Acapulco, hoy se desarrolla en otra sede. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Multará Comuna con 180 mil pesos a quien coloque propaganda en sitios prohibidos**

Multas de hasta 180 mil pesos se impondrán a los partidos políticos y candidatos que coloquen propaganda en la zona de monumentos, adicionales a las que incluso ya interpuso la dependencia por siete casos de promoción anticipada, expuso el secretario del Medio Ambiente y Servicios públicos, Alejandro Fabre Bandini. A cuatro días de que arranque el periodo de campañas electorales, el funcionario recordó que, de acuerdo con el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), no está permitida la exhibición de propaganda política a favor de algún instituto político o candidato, en cualquier mueble urbano, tales como postes de cualquier servicio, parabuses, puestos para aseo de calzado y portapendones, entre otros, lo mismo que en la zona de monumentos del Centro Histórico. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2482866.htm>

EL HERALDO

HERALDO

- **Prohíbe ayuntamiento colocar propaganda política en postes**

El ayuntamiento de Puebla prohibió la utilización de los postes de alumbrado público para colocar propaganda política en las campañas electorales que inician el próximo viernes 30 de marzo, por lo que los partidos y candidatos que incumplan la normativa municipal podrán recibir sanciones de hasta 170 mil pesos. En conferencia de prensa, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del ayuntamiento, Alejandro Fabre Bandini, detalló que independientemente del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), respecto al uso de propaganda, la Comuna impondrá sanciones de acuerdo a quienes violen los espacios donde se permitirá la colocación de publicidad partidista. De tal forma, sólo se dispondrán 120 espacios, entre bardas, vallas y anuncios espectaculares para que se coloque la publicidad política de los aspirantes a la Presidencia de la República o al Congreso de la Unión, según lo explicó el titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Servicios Públicos. (Jorge Perez Soto)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44489:prohibe-ayuntamiento-colocar-propaganda-politica-en-postes&catid=60:politica&Itemid=121

- **Anuncian la segunda edición del Festival Internacional de Cine y Video Indígena**

El cineasta José Luis Reza anunció la segunda edición del Festival Internacional de Cine y Video Indígena (Ficvi), que se realizará del 9 al 18 de junio en 23 sedes de la ciudad de Puebla y en algunos municipios, en coordinación con el Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP). En una rueda de prensa, Reza señaló que las dos primeras emisiones de este certamen fueron menores; y no fue sino hasta el año pasado cuando, en colaboración con la Unidad Regional de Culturas Populares, se convirtió en este festival internacional que concluyó en Los Ángeles, California. Informó que en 2011 se recibieron 76 producciones de México y de otros países, 10 de ellas hechas por cineastas locales. José Luis Reza acotó que hasta el próximo 11 de marzo se recibirán los trabajos cinematográficos en cualquier género, ya sea documental, ficción o animación, que tengan una duración máxima de 60 minutos. (Paula Carrizosa)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncian-la-segunda-edicion-del-festival-internacional-de-cine-y-video-indigena_id_5430.html

Síntesis

SINTEISIS

- **Interpone amparo ante la ilegalidad del Tribunal: Pacheco**

El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez aseveró que ante la "imparcialidad" del Tribunal de Arbitraje Municipal por frenar el pliego petitorio presentado como parte del proceso de emplazamiento a huelga, la semana pasada interpuso un recurso de amparo para que la autoridad federal obligue a la Comuna a seguir con el procedimiento. En entrevista, el líder sindical afirmó que existe un retraso en el procedimiento de huelga toda vez que el Tribunal de Arbitraje encabezado por Mónica Arroyo, "funciona para los intereses del ayuntamiento", lo cual ha significado que ha "contenido las peticiones del sindicato". (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Deberán regularizar colonias para recibir servicios públicos**

Ante la constante queja de los colonos del sur de la ciudad por la carencia de alumbrado público, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini dejó en claro que aquellas colonias que no estén regularizadas no tendrán servicio de luz ni de ningún tipo como tampoco acceso al 072. En entrevista, el funcionario comentó que pese a que el reto para el 2012 es llegar a 105 mil puntos de luz en la capital, lo que representa dotar al 100 por ciento de alumbrado a las colonias, unidades habitacionales y juntas auxiliares municipalizadas, la realidad es que hay varios problemas que se tiene que resolver como el que estén municipalizados los fraccionamientos como el caso de Las Fuentes II al que se hace referencia. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **La Calera en riesgo por incendios clandestinos**

Por lo menos 600 hectáreas de la zona de La Calera están en riesgo por incendios provocados de manera ilegal por particulares, así lo consideró el secretario de Medio Ambiente del Ayuntamiento, Alejandro Fabre Bandini luego de que el viernes pasado se registraran 3 incendios simultáneos en esta zona de la ciudad. El funcionario municipal destacó que se reforzarán las medidas preventivas en la zona de amortiguamiento, recorridos de vigilancia y la elaboración de corta fuegos en la zona de La Calera para la protección de las áreas verdes. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92348

INTOLERANCIA

- **Bajan las ventas en el Mercado de Sabores**

Locatarios del Mercado de Sabores reportan una caída en sus ventas de hasta un 20 por ciento producto del sismo

de la semana pasada cuando el inmueble se tuvo que cerrar para una revisión estructural. Los comerciantes señalaron que esta baja en sus ventas fue producto del temor que se generó en sus clientes cuando se manejó que el espacio tenía varias grietas que se produjeron tras el sismo de la semana pasada y sus réplicas. Indicaron que el problema fue que en diversas redes sociales y medios de comunicación se manejó que el espacio había sufrido graves daños por lo que Protección Civil Municipal determinó cerrarlo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92347

INTOLERANCIA

- **"Canchas del seminario serán para uso deportivo"**

El secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, confirmó que el ayuntamiento peleará jurídicamente la disputa del terreno de 8 hectáreas que comprenden las Canchas del Seminario y que un particular trata de convertir en un conjunto habitacional. Para esto, a través de la Sindicatura municipal se han iniciado acercamientos con los supuestos dueños de este predio, con la intención de proponer desde una expropiación económica o permuta de negociación de otros predios municipales a cambio de este ubicado en la colonia Vicente Guerrero. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92381

MILENIO

MILENIO

- **Someterán reforma a Normas de Construcción al Cabildo**

La reforma al Capítulo XVII del Código Reglamentario Municipal (Coremun), donde se establecen los criterios para levantar edificios, finalmente se someterá al Cabildo, anunció David Méndez Márquez, presidente de la comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública. Tras reconocer que el trabajo de revisión ha tardado más de lo esperado por concejales y especialistas, dijo que sólo falta afinar el dictamen y presentarlo en la sesión ordinaria del próximo mes. Recordó que integrantes de los llamados organismos intermedios –colegios de especialistas– presentaron un diagnóstico inicial sobre las múltiples anomalías de la legislación vigente; lo que motivó el análisis de los 597 artículos relacionados y no sólo los correspondientes a la seguridad estructural. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9136134>



P.ONLINE

- **Ayuntamiento de Puebla cobrará 280 pesos al mes por cada pendón electoral**

Alejandro Fabre Bandini, Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, presentó la información que corresponde a la colocación y fijación de la propaganda electoral, la cual estará regulada a través de los porta pendones, mismos que ya han sido instalados en la capital poblana obedeciendo al procedimiento llevado a cabo mediante el convenio firmado con el IFE. Fabre Bandini dio a conocer que se instalarán un total de 1,600 porta pendones, de los cuales físicamente ya se han instalado 600, de tal forma que desde el mes de febrero ha quedado prohibida la colocación de propaganda en elementos de equipamiento urbano como postes de alumbrado público, parabuses, infobuses, sillones de bolero y estructuras de puentes peatonales y vehiculares. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23735:ayuntamiento-de-puebla-cobrar%C3%A1-280-pesos-al-mes-por-cada-pend%C3%B3n-electoral&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Costará 300 mil pesos reparar daños en el Palacio Municipal por sismo**

Aproximadamente 300 mil pesos costará la reparación de las pequeñas fisuras en el Palacio Municipal que se registraron después del sismo del pasado martes, así lo dio a conocer el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. Además, dio a conocer que el recurso que se destinará para esta reparación se extraerá de una partida que se denomina "Recursos para Obras Emergentes", donde hay un fondo de 5 millones de pesos. (Redacción)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Costara-300-mil-pesos-reparar-danos->

en-el-Palacio-Municipal-por-sismo&id=27376

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Congreso debe resolver conflicto limítrofe**

A más de un año de que rindieron protesta Miguel Ángel Huepa Pérez y Eduardo Rivera Pérez como ediles de San Andrés Cholula y Puebla, respectivamente, y a pesar de ser del mismo partido político, no hay visos de solución para el conflicto por límites territoriales entre estos municipios. En entrevista, el presidente cholulteca, Miguel Ángel Huepa Pérez, reconoció que no ha habido avances para llegar a un acuerdo con el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez. Además, afirmó que la solución definitiva la tiene el Congreso del Estado, por lo que por enésima vez urgió a los legisladores a abordar el tema. (Patricia Gutierrez Rodriguez)

http://www.heraldodopuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44491:congreso-debe-resolver-conflicto-limitrofe&catid=60:politica&Itemid=121

MILENIO

MILENIO

- **Puebla sólo tiene 3 monitores de movimientos telúricos**

La capital angelopolitana sólo cuenta con tres "acelerógafos" que miden constantemente la actividad sísmica y ninguno de ellos pertenece al gobierno, reveló Marco Antonio Zago Merlo, presidente estatal de la Sociedad de Ingeniería Sísmica y Estructural. Informó que los equipos pertenecen a organismos de expertos o instituciones académicas, como el Colegio de Ingenieros Civiles, la Facultad de Ingeniería de la BUAP y la UPAEP. Resaltó que sólo este último caso se encuentra conectado a la red nacional de monitoreo sísmico; lo que implica carencia de información y de alertas sobre los temblores que aquejan a la metrópoli más importante del estado. También expuso que por su ubicación, las máquinas registran la actividad que llega directamente a la mancha urbana; pero hace falta instrumental que también registre el comportamiento que tienen las zonas más alejadas del municipio. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9136131>

 periodico digital.com.mx

PERIODICO DIGITAL

- **Catedral, sin daños mayores por temblor**

El rector de la Basílica Catedral de Puebla, Francisco Vázquez Ramírez, confirmó que este fin de semana se llevó a cabo la evaluación por parte de peritos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en la que se detectaron fisuras en nueve de las 15 capillas con que cuenta la construcción, además del área central, la Sala de los Obispos y el retablo de San Cristóbal. De acuerdo con el prelado, el reporte del INAH indica que se detectaron fisuras con una longitud total de 60 metros. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/catedral_sin_danos_mayores_por_temblor

PERIODICO DIGITAL

- **SSP, lista para operativo Semana Santa**

La Secretaría de Seguridad Pública del estado se encuentra lista para implementar el operativo Semana Santa 2012 en todo el estado, aseguró el titular de la dependencia, Ardelio Vargas Fosado, quien agregó que se trabajará de manera coordinada con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Por lo anterior, el funcionario estatal indicó que la presencia militar en todo el estado será evidente como en meses anteriores, a fin de reforzar la seguridad de los 217 municipios poblanos durante el próximo período vacacional. Además de la Sedena, la coordinación de acciones también se realizará con la Policía Federal, policías municipales y de juntas auxiliares a

fin de lograr efectividad y cobertura con los operativos de seguridad y auxilio turístico que se pondrán en marcha. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ssp_lista_para_operativo_semana_santa



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Con clenbuterol, el 90% de la carne que consumen los poblanos**

El Colegio de Profesionistas de Medicina Veterinaria, dio a conocer que casi el 90 por ciento de la carne que se consume en Puebla tiene rastros de clenbuterol, sustancia que está prohibida debido a problemas de salud que generan en las personas. Los ganaderos tienen prohibido alimentar a las reses con dicha sustancia; sin embargo, en varios casos lo usan para engordar más rápido a los animales. Aunque en otros casos también se usa para aumentar la masa muscular. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-clenbuterol,-el-90%-de-la-carne-que-consumen-los-poblanos&id=42457>



P.ONLINE

- **066 reportó mil 505 llamadas de extorsión entre enero y febrero**

El Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública dio a conocer que entre enero y febrero de este año el servicio telefónico de emergencias 066 ha atendido un total de mil 505 llamadas de reporte de intento de extorsión o de extorsión, de las cuales en 972 casos el ciudadano o ciudadana no reportó el número del cual provenía la llamada y en 533 casos sí se proporcionó el número. Cabe destacar, como lo aclaró el Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que la única instancia con cifras oficiales sobre intentos de extorsión o extorsión telefónica es la Procuraduría General de Justicia del estado. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23744:066-reportó-mil-505-llamadas-de-extorsión-entre-enero-y-febrero&Itemid=126

P.ONLINE

- **Sagarpa ha clausurado tres empresas de Puebla y Texmelucan por uso de Clenbuterol**

Los problemas de Puebla son comunes y para fines prácticos el gobierno federal trabaja de manera conjunta con áreas de recursos naturales y con el sector agropecuario; el reto es mejorar las condiciones de vida en las comunidades y sus familias, comentó Carlos Albicker Albicker, delegado de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT). "Hoy se observa una integración de sectores, intersectorial, transversalidad en nuestro trabajo y lograr una mejor sinergia", expresó el funcionario federal. El trabajo de las delegaciones federales del sector ambiental y agropecuario tienen como misión combatir el cambio climático, conservar el medio ambiente y hacerlo sustentable. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23737:sagarpa-ha-clausurado-tres-empresas-de-puebla-y-texmelucan-por-uso-de-clenbuterol&Itemid=126

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Fueron tres rastros los que muestran Clenbuterol en Puebla reporta la SAGARPA.
- Multará el ayuntamiento con 180 mil pesos a partidos que ensucien la ciudad.
- Veterinarios dicen que el 90 por ciento de la carne que se consume en Puebla tienen Clenbuterol.

- De noviembre a la fecha el IMSS amplió su cobertura a mil doscientos trabajadores.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El Ayuntamiento multará hasta con 177 mil pesos a los partidos que coloquen propaganda sin contar con los permisos.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Multas hasta por 170 mil pesos aplicará el Ayuntamiento de Puebla a partidos políticos y también a candidatos que coloquen propaganda en mobiliario urbano, otra vez revive el ayuntamiento de Puebla esta advertencia, vamos a ver si la respetan o no.
- En 2013 más de 12 mil policías tendrán que haber aprobado sus pruebas de confianza aquí en Puebla.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El 90% de la carne que comemos en Puebla procede de rastros que dieron positivo en clenbuterol. La Sagarpa ya clausuró tres sitios de matanza.
- Tres narcomenudistas fueron detenidos a las puertas del CENCH.
- El edil de Puebla, Eduardo Rivera presentó la marca turística Ciudades Patrimonio en Puerto Vallarta como parte de la asistencia de Puebla en el Tianguis Turístico.
- Ni en la zona monumental, ni en el mobiliario urbano esta permitido poner propaganda de los partidos, ni de los candidatos, así lo dio a conocer el Ayuntamiento de Puebla.
- La declaración de que se dañó el 25% del Mercado de Sabores les ha disminuido las ventas.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera asistió a este tianguis turístico en donde participo en el lanzamiento de la marca Ciudades Mexicanas Patrimonio Mundial.
- Alejandro Fabre Bandini, Secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, dio a conocer las regulaciones que habrá para el uso de propaganda política durante las campañas electorales próximas.
- La Delegada de SAGARPA en Puebla, María del Carmen Duarte, informó que han sido cerradas tres plantas en la entidad por usar clenbuterol en ganado. Indicó que son los productores de carne y autoridades municipales los encargados de vigilar esta sustancia para engorda de animales, ya que dijo la dependencia federal no tiene mayor injerencia más que capacitar a sus productores
- El Colegio de Ingenieros de Puebla se pronunció porque las autoridades en la capital poblana soliciten asesoría de especialistas antes de invertir en sistemas de alarma como lo anunciaron recientemente.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Tres jóvenes fueron asegurados por la policía municipal afuera del CENHCH con mariguana, pretendían vender el enervante a alumnas de secundaria y preparatoria.
- Representantes de fuerzas policiacas de todo el país se reúnen en San Pedro Cholula para intercambiar experiencias y diseñar estrategias conjuntas con el fin de combatir la delincuencia y mantener la

seguridad pública.

- Ingenieros civiles han detectado que la mayoría de los inmuebles antiguos de la capital no cuentan con un mantenimiento estructural lo que los hace vulnerables a fenómenos naturales como sismos.
- Se generó un flamazo en Estrellas de I Sur donde acudió personal de Bomberos sigue se hayan registrado lesionados.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Identifican a la persona que fue encontrada fallecida en el río Zapatero el día de ayer, era estudiante de la BUAP.
- Vecinos de Nueva Antequera se manifestaron por la falta de seguridad.
- Detienen a pareja de *narcomenudistas* con cocaína, uno de ellos ya había estado detenido en el penal, acusado por el mismo delito.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se deslinda Sagarpa; dice delegada que el tema no le compete**

A pesar de que la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) es responsable de la inocuidad animal y de la trazabilidad, la delegada en Puebla de la paraestatal, María del Carmen Duarte, dijo que la presencia de clembuterol en las reses le compete a los ganaderos, a los ayuntamientos y después a los entes de gobierno. En conferencia de prensa para anunciar los programas aplicados por la Sagarpa durante el sexenio de Felipe Calderón Hinojosa, afirmó que la secretaría no es la responsable del uso de la sustancia y tampoco de hacer el monitoreo, a menos que exista un convenio con las uniones de los rastros. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2482835.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Pagará tenencia quien no cubra control vehicular**

El primero de abril se reactivará la tenencia para los que no paguen en lo que resta de marzo el impuesto de derechos de control vehicular. Así que en vez de pagar 330 pesos, que es lo que representa ese gravamen, tendrán que desembolsar más de dos mil en multas y recargos, más la tenencia que puede ir desde los 200 pesos hasta los 200 mil pesos. En entrevista para El Sol de Puebla, Manuel Arceo García, subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas Estatal, comentó que del 61 ciento de los 850 mil vehículos que circulan en la entidad, los propietarios ya cubrieron el impuesto, es decir, 518 mil 500, pero de los 331 mil 500 restantes no han cumplido. Explicó que actualmente se tiene el aumento en el nivel de recaudación de 9.7 por ciento con relación al mismo periodo del 2011, por lo que se tienen en las arcas estatales 171.1 millones de pesos contra los 154.5 millones del año anterior. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2482841.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Designa Cabildo de Acatzingo al nuevo presidente municipal**

David Gómez Juárez fue designado por el cabildo local como presidente municipal en funciones de esta localidad, luego de la notificación de auto de formal prisión del ex edil de Acatzingo, Eliseo Zayas Jaen; ahora será el Congreso del Estado quien defina la situación del ex presidente. Luego de realizarse una sesión de cabildo, los regidores del ayuntamiento de Acatzingo le tomaron protesta a David Gómez Juárez como presidente municipal en funciones, bajo la supervisión de personal de la Secretaría General de Gobierno (SGG). Un promedio de 200 pobladores se dieron cita en las inmediaciones del parque de Los Insurgentes para recibir con aplausos y porras al nuevo alcalde, quien de ahora en adelante retomará todos los pendientes de esta administración, tras el conflicto

social que se registró a inicios del mes de febrero. (Silvia Campos)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2482859.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Colocan primera piedra del Hospital General de Cholula; costará 450 mdp**

El gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Salud Federal Salomón Chertorivski Woldenberg, colocaron la primera piedra para la construcción del hospital general de Cholula, que tendrá un costo de 450 millones de pesos. "Será el mejor hospital del estado de Puebla, particularmente por su magnitud y por los servicios que va a ofrecer", manifestó el Ejecutivo, al comentar que en su administración la salud es primero, "porque es un derecho de todos los poblanos y mexicanos, no es un privilegio de unos cuantos". Cabe señalar, que el hospital se va a edificar sobre el estacionamiento del Poder Judicial -que al cierre de la administración de Mario Marín, el ex presidente del Tribunal Superior de Justicia León Dumit y sus magistrados protestaron para que el gobierno no les quitara ese espacio-. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2482868.htm>



HERALDO

- **Concluyen problemas del municipio de Acatzingo**

La diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Elvia Suárez Ramírez, informó que con la llegada del suplente David Gómez, para ocupar la presidencia municipal de Acatzingo, inmediatamente se desactivaron los problemas en el municipio, pues al recibir auto de formal prisión Eliseo Zayas Jaen, automáticamente el Cabildo le dio posesión. En entrevista, la legisladora celebró que haya llegado a su fin un conflicto que no era difícil de resolver pero que tenía en tensión a la población; esto desde la detención del edil Zayas Jaen y luego del auto de formal prisión, el municipio ha regresado a la normalidad, agregó. El suplente David Gómez, "no tiene ningún vínculo con Zayas Jaen, lo único que hay es el trabajo que hicieron en campaña; incluso, al iniciar la administración de Eliseo Zayas, el suplente se concretó en su trabajo como consultor y no tiene actividad alguna". (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44495:concluyen-problemas-del-municipio-de-acatzingo&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Exigen a "chapulines" soliciten licencia**

La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha ordenado a sus cuatro diputados locales, José Luis Márquez, Enrique Doger, Filiberto Guevara y Jesús Morales Flores, pidan licencia a su cargo antes del 29 de este mes en el Congreso del estado, para no incurrir en peculado al ser también candidatos a diputados federales por este partido. A la exigencia se sumó el Partido del Verde Ecologista de México (PVEM) que va en coalición con el PRI, al sostener que los aspirantes a un cargo popular que ya ostenten otro deben renunciar por ética política, pues no se puede cobrar del erario y al mismo tiempo participar para alguna representación popular por elección. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44430:exigen-a-chapulines-soliciten-licencia&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Presidenciales sacan raja de Visita Papal**

Los cuatro candidatos presidenciales sacaron "raja política" de la visita del Papa Benedicto XVI, sin embargo el Partido Acción Nacional (PAN) obtendrá mejor dividendo político por su cercanía con la iglesia católica, consideró el politólogo Juan Luis Hernández Avendaño, académico de tiempo completo en la Universidad Iberoamericana Puebla (Ibero). Luego de que Enrique Peña Nieto, Josefina Vázquez Mota, Andrés Manuel López Obrador y Gabriel Quadri, aspirantes a la Presidencia por el PRI-PVEM, PAN, Movimiento Progresista y Panal, respectivamente, asistieron a la misa que ofreció Joseph Aloisius Ratzinger en Guanajuato. (Alendra Corona Flores)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44490:presidenciales-sacan-raja-de-visita-papal&catid=60:politica&Itemid=121

Síntesis

SINTEISIS

- **Designan nuevo presidente de Acatzingo**

Desde este lunes, David Gómez Juárez, es el nuevo presidente municipal de Acatzingo, en sustitución de Eliseo Zayas Jean, preso en el Centro de Reinserción Social (Cereso) de Tepeaca, confirmó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Tras reunirse con presidentes municipales para hablar del tema de seguridad, el coordinador del gabinete estatal indicó que Gómez Juárez, es el suplente de Zayas Jean, quien fue designado la noche del domingo por el Cabildo de Acatzingo y entró en funciones a primera hora de este día. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Solicitará Doger Guerrero licencia al Congreso**

Enrique Doger Guerrero, sí pedirá licencia a la diputación local para competir libremente como candidato del PRI a la diputación federal por el distrito 9. En entrevista antes de reunirse con Javier López Zavala, coordinador de promoción al voto, refirió que no esperará a la determinación general de la bancada del PRI. "Yo lo había señalado, el jueves solicitaré licencia al cargo. No he platicado con mis compañeros pero estoy seguro de que también ellos lo harán, al menos los del PRI, no sé si otros partidos lo hagan". (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTEISIS

- **Redimen rencillas políticas Zavala y Doger**

Pese a que lo llamó "chiapaneco perdedor", el coordinador del voto de la campaña priista en Puebla, Javier López Zavala, reiteró su confianza a Enrique Doger Guerrero, incluso, consideró normales las descalificaciones durante los procesos internos. Doger Guerrero, durante la elección al senado de la república, declaró que Zavala era perdedor y que no merecía competir por ese puesto debido a que había fracasado como candidato al gobierno del estado. Este día, ambos priistas se reunieron y mencionaron que trabajarán de manera conjunta para ganar la elección del primero de julio; es más, Doger Guerrero adelantó que ambos serán compañeros en San Lázaro. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA

- **Pahuatlán es nombrado Pueblo Mágico**

Tras la reciente nominación de Pahuatlán de Valle como Pueblo Mágico, el presidente municipal de la entidad, Melitón Guzmán Vallejo, agradeció el apoyo del gobierno estatal que encabeza Rafael Moreno Valle y de las autoridades del gobierno federal para lograr esta distinción. En entrevista para Intolerancia Diario, el edil destacó la participación de las autoridades del gobierno federal, estatal, auxiliares y agradeció a los representantes de las diferentes instituciones educativas y a la ciudadanía en general por sumarse a este proyecto de trabajo. (Lizbeth Mondragón)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92379

INTOLERANCIA

- **Hay unidad en el PRI, señalan candidatos al Senado**

El candidato al Senado de la República por el PRI y la candidata al Senado, Blanca Alcalá Ruiz, respaldaron la militancia y la lealtad de Fernando Morales Martínez al interior del PRI. Lastiri Quirós le dio su voto de confianza a Morales Martínez de quien dijo ha fortalecido al PRI. Quien tiene convicciones con el PRI está en el PRI, externo la candidata al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz. A la dupla al senado la acompañaron la diputada federal por Tehuacán, Carmenhu Izaguirre, quien es la candidata suplente de Blanca Alcalá Ruiz. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92353

INTOLERANCIA

- **Pobreza en el debate y programática**

Ante alumnos de la Universidad Iberoamericana, el candidato al Senado de la República por los partidos de izquierda, Manuel Bartlett Díaz abordó el tema de la legitimidad de la clase política. De manera pedagógica, el exgobernador de Puebla, Manuel Bartlett explicó a los estudiantes universitarios que prevalece un modelo de clientelismo electoral donde se hacen a un lado las propuestas programáticas y se anula el debate. El exsenador de la república resaltó que la pobreza del debate y programática obedece a este componente en las campañas. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92352

INTOLERANCIA

- **Compromete IMSS no fallar en el servicio médico**

Al presentar su segundo informe de actividades al frente de la delegación poblana del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Francisco Fraile García, dijo que los más de 15 mil trabajadores que esa instancia de seguridad social tiene en la entidad poblana, ratifican el compromiso de no fallar en el servicio a los ciudadanos y siempre ponerse en sus zapatos para garantizar la calidad. En ese contexto, el delegado en Puebla del IMSS, dijo que la dependencia a su cargo, es un instrumento básico de la seguridad social para los trabajadores y sus familias, por eso reiteró que tienen el compromiso firme de cumplir con el mandato de brindar la mejor atención a quienes demandan servicios médicos y hospitalarios. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92349

CAMBIO

CAMBIO

- **Coloca primera piedra del Hospital General Cholula**

Al colocar la primera piedra del Hospital General de Cholula, cuya inversión será de 451 millones de pesos, el gobernador Rafael Moreno Valle aseguró que las decisiones en su administración no se toman por consideraciones políticas o por caprichos, sino por estrategias con base en las necesidades de los pobladores. Es por ello que destacó que al inicio de su gestión realizó un proyecto estatal de infraestructura tomando en cuenta las necesidades y los fenómenos de crecimiento poblacional, logrando sumar al programa de transformación a todos los actores políticos. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-elv-coloca-primera-piedra-del-hospital-general-cholula.php>

CAMBIO

- **El VI será el distrito de la muerte en esta elección**

Enrique Doger, Leticia Jasso y Enrique Guevara prometen librar la batalla más apasionante de los comicios 2012 y convertir el distrito VI, con cabecera en la capital, en el "distrito de la muerte". Los candidatos del PRI, Panal y PAN respectivamente, llevarán al límite sus apoyos para alcanzar por lo menos 53 mil 400 votos para asegurar su triunfo. Aunque Jasso Valencia peleará bajo las siglas de un partido con escasa presencia en Puebla, tiene como principal virtud el apoyo de la lideresa moral del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales. La aspirante puede presumir que cuenta con la amistad personal de "La Maestra". En esta elección el Panal al ir sólo tendrá que tener por lo menos 800 mil votos para mantener su registro como partido político, por lo que abanderados como Jasso tendrán todo tipo de apoyos del magisterio. (Héctor Hugo Cruz Salazar)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-hec-el-vi-ser-el-distrito-de-la-muerte-en-esta-elecci-n.php>

CAMBIO

- **Designan a director interino en el CENCH**

Tras concluir el periodo de Francisco López Centeno al frente del Centro Escolar Niños Héroe de Chapultepec (CENHCH), la SEP designó a José Ramón Iglesias García como director interino en tanto se elige al nuevo titular. A través de un comunicado, la Secretaría de Educación Pública anunció que tras la evaluación y verificación de los currículos de los diferentes postulantes se nombrará al mejor perfil que cubra con los requisitos que exige esta institución. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/universidad/uni-270312-jor-designan-a-director-interino-en-el-cench.php>

CAMBIO

- **Va Congreso local a periodo extraordinario por caso Zayas**

El Congreso convocará a un periodo extraordinario para realizar la revocación de mandato de Eliseo Zayas Jaén como presidente municipal de Acatzingo, luego de que el juez de Tepeaca le dictó auto de formal prisión por incurrir en delitos contra la administración de justicia, informó el diputado priista Enrique Doger Guerrero. Recalcó que nadie más que el Poder Legislativo tiene la facultad de anular el cargo constitucional de Zayas, quien encubrió a su guarura homicida. Detalló que aunque el Cabildo de Acatzingo ya designó a David Gómez Juárez como edil suplente, por ley el Congreso debe someter a votación la destitución en una sesión pública. (Xóchitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-xoc-va-congreso-local-a-periodo-extraordinario-por-caso-zayas.php>

CAMBIO

- **No soy operador de Moreno Valle: Fernando Morales**

Vía Twitter el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, salió al paso de las versiones periodísticas que lo señalaron como operador político del gobernador Rafael Moreno Valle, pues aunque reconoció mantener una amistad con el mandatario estatal le reiteró su lealtad al partido en el que milita y a sus candidatos. Y es que en el portal electrónico Eje Central en su columna Trastienda, se aseguró que el dirigente estatal en realidad vela más por los intereses del Partido Nueva Alianza y del PAN, lo que le robaría una cantidad importante de votos al PRI. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-luz-no-soy-operador-de-moreno-valle-fernando-morales.php>

CAMBIO

- **Me mantendré al margen del proceso, reitera RMV**

A unos días de que comience el proceso electoral, el gobernador Rafael Moreno Valle reafirmó su postura de no apoyar a ningún candidato a la Presidencia de la República así como de no asistir a los eventos políticos que se realicen. Dijo que dicha acción es con la intención de que los militantes de todos los partidos se den cuenta de que su gobierno trabaja a favor de los poblanos sin ninguna distinción. "Por eso he reiterado mi compromiso de mantenerme al margen de los procesos electorales, no he ido ni iré a ningún evento de campaña, ni apoyaré a ningún candidato". (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-elv-me-mantendr-al-margen-del-proceso-reitera-rmv.php>

CAMBIO

- **Daniel Gómez asume la alcaldía de Acatzingo**

Daniel Gómez, el sustituto de Eliseo Zayas, asumió el mandato de la presidencia de Acatzingo alrededor de las 17 horas de ayer durante una sesión de cabildo llevada a cabo en apego a lo que establece la ley en caso de ausencia del alcalde. La Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil fue la instancia que atestiguó que se garantizara la gobernabilidad así como verificar que el acto se realizara conforme a la ley. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/marzo/politica/pol-270312-ger-daniel-g-mez-asume-la-alcald-a-de-acatzingo.php>

MILENIO

MILENIO

- **Designa el Cabildo de Acatzingo a David Gómez como alcalde interino**

El Congreso del Estado trabaja en la revocación de mandato del presidente municipal, Eliseo Zayas Jean al quedar formalmente preso en el Penal de Tepeaca, confirmó el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, luego de que ayer en la tarde, en sesión del cabildo fue nombrado David Gómez como alcalde interino. Al término de la inauguración del Foro Internacional "Experiencias Exitosas por la seguridad", que se lleva a cabo en San Pedro Cholula en la que participan autoridades del Sistema Nacional de Seguridad Pública y de la Secretaría General de Gobierno, el coordinador del gabinete morenovallista señaló en entrevista a Milenio Diario que una vez que el juez penal dictó este domingo el auto de formal prisión a Eliseo Zayas, fue notificado el Congreso del estado para que empiece a trabajar en la revocación de mandato. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9136163>

MILENIO

- **Pide alcalde auxiliar presencia de fuerza militar en Atencingo**

El presidente auxiliar de Atencingo, Antonio Ríos Reyes, solicitó la presencia del Ejército Mexicano en la región, además de la instalación de una base de la Policía Estatal, luego del enfrentamiento a tiros entre dos grupos de habitantes, que terminó con la muerte de una persona. Un día después de los hechos, el edil auxiliar acusó al alcalde priista de Chietla, Aureliano Morales Palacios, de no brindar los servicios de seguridad necesarios a los habitantes de Atencingo por algunas diferencias de tipo político. "Los hechos sucedidos la noche del domingo hacen evidente que carecemos de eficiencia en seguridad por parte de la policía municipal, por lo que hago un llamado al alcalde para que sepa que Atencingo necesita mayores servicios, en particular de seguridad pública". (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9136116>

MILENIO

- **Oportunidades, retrasado por falta de recursos**

La delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en Puebla (Sedesol) reconoció que hubo un retraso en la entrega de los pagos de apoyos del programa Oportunidades debido a que no se contó con el depósito de los recursos en las fechas establecidas. En entrevista vía telefónica, el coordinador estatal del programa, José Luis Galeazzi Berra, explicó que la entrega del apoyo económico en varios municipios del interior del estado estaba programada con fecha del 20 de marzo, pero se presentó un problema con los depósitos bancarios que atrasó la entrega de apoyos alrededor de cuatro días. (Tonatihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9136177>

MILENIO

- **Revisarán cuenta pública del ayuntamiento de Chilchotla**

Ante la demanda de pobladores de Chilchotla de destituir a la presidenta municipal priista, Herminia Jimarez Martínez, a quien acusan de nepotismo y de desvío de 15 millones de pesos, la Secretaria General de Gobierno solicitó ya al Órgano de Fiscalización Superior la revisión de sus cuentas. Ayer el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, señaló que en los próximos días se instalará una mesa de trabajo entre las partes en conflicto para resolver sus diferencias que han llegado incluso al enfrentamiento físico. Manzanilla Prieto señaló que espera que conforme el diálogo que se dé entre la autoridad municipal que encabeza Herminia Jimarez Martínez y la población se subsanen las dudas de la aplicación de los recursos. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9136164>

MILENIO

- **Twitter, una herramienta en la política**

El número de seguidores y las menciones en Twitter no son los factores decisivos para que los candidatos a la presidencia de México, el Senado y la Cámara de Diputados sustente su éxito, ni es un elemento que ayudará a definir el resultado de las elecciones el 1 de julio. De acuerdo con Yazmín López Recek, directora de Dos Punto Media, empresa especializada en estrategia en redes sociales, el uso de Twitter es una herramienta que les permitirá a los políticos crear un canal de interacción con los ciudadanos, pero ante el reciente uso de este medio, las figuras públicas convierten esta red social en un "diario público", lo cual, asegura, es uno de los primeros errores. Como estrategia en redes sociales, López Recek señala que tanto políticos, candidatos y partidos políticos han convertido a Twitter en un canal de promoción y no se concentran en crear un vínculo con sus seguidores. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9136108>

MILENIO

- **Zacatlán, El Mejor**

En Puerto Vallarta, Jalisco, el gobernador Rafael Moreno Valle recibió, del presidente Felipe Calderón, el galardón que coloca a Zacatlán como el mejor Pueblo Mágico. El reconocimiento lo hace acreedor a 10 millones de pesos para mantener su belleza arquitectónica y de promoción turística. En la ceremonia inaugural de la XXXVIII edición del Tianguis Turístico, Calderón y la secretaria de Turismo, Gloria Guevara, hicieron entrega del galardón a Moreno Valle por la alta calidad del servicio y atención que se brinda a turistas nacionales y extranjeros. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9136195>

La Jornada
Puebla de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Abogado del ex edil de Acatzingo deja entrever que se fabricó un delito contra Eliseo Zayas Jaen**

Felipe Inda Chavira, abogado del ex alcalde de Acatzingo Eliseo Zayas Jaen informó que el panista podría pasar un año en la cárcel en lo que se determina su situación legal, pues dejó entrever que "se fabricó" un delito en este caso, en un lapso menor a 48 horas, que obedece a un problema estrictamente político. Informó que promoverá un amparo a favor de Zayas Jaen, tras asegurar que no existe ningún elemento que lo vincule al asesinato de César Natanael Maceda Torres, ocurrido la madrugada del 6 de febrero pasado. El defensor del ex edil aseguró que la decisión del juez penal del Distrito de Tepeaca, José Luis Arenas Juárez, no es definitiva, sino de mero trámite. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abogado-del-ex-edil-de-acatzingo-deja-entrever-que-se-fabrico-un-delito-contra-eliseo-zayas-jaen_id_5444.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El sindicato de Johnson Controls asegura que luchará en tribunales por derechos de obreros**

Luego de que la empresa de autopartes Johnson Controls dio su liquidación a 440 empleados sindicalizados, y firmó el Convenio de Terminación de relaciones laborales, el Sindicato Minero que representaba a los obreros de esta proveedora fijó su postura y aseguró el Contrato Colectivo de Trabajo sigue vigente, por lo que "luchará en los tribunales para respetar los derechos de los trabajadores". A través de un comunicado difundido por Salomé Herber Aguilar, secretario de Conflictos Sociales y de la Vivienda, el Sindicato Minero que encabeza Napoléon Gómez Urrutia expresó su "total desacuerdo con la decisión de la empresa de cerrar su planta en Puebla", dejando sin empleo a los obreros de la sección 308 de este gremio. En el texto, los mineros aseguran que el Contrato Colectivo de Trabajo con la empresa estadounidense sigue vigente y Johnson Controls no tiene la capacidad legal "ni el derecho de cancelarlo unilateralmente". (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-johnson-controls-asegura-que-luchara-en-tribunales-por-derechos-de-obreros_id_5463.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Abrirá UAP oficina representativa en Mi Casa es Puebla, en Passaic, Nueva Jersey**

El gobierno de Puebla invitó a la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), a abrir una oficina representativa en "Mi Casa es Puebla", en la ciudad de Passaic, que forma parte del condado de Nueva Jersey en Estados Unidos. Durante su gira de trabajo por Nueva York, el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, y el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez, se reunieron con el alcalde de Passaic, Alex Blanco, para ultimar los detalles de dicha representación, donde la institución poblana trabajará sobre todo en aspectos relacionados con la capacitación. El rector de la UAP, Enrique Agüera, indicó que para la apertura de la representación universitaria en Nueva Jersey se realizó una investigación para conocer las necesidades de capacitación de los migrantes poblanos en Nueva York. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/abrir-a-uap-oficina-representativa-en-mi-casa-es-puebla-en-passaic-nueva-jersey_id_5461.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Le conviene a Fernando Morales ser leal al PRI, dicen aspirantes al Senado**

Los candidatos al senado del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quirós dieron su voto de confianza al dirigente estatal del partido, Fernando Morales Martínez, ante las versiones que lo identifican como uno de los principales operadores del gobernador panista Rafael Moreno Valle. Sin embargo, indicaron que el actuar del delegado presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) será sometido al "análisis riguroso de los militantes" durante este proceso electoral, por lo que "le conviene entregar buenas cuentas"; no por el bien de su proyecto personal, sino por el del instituto político, acotó Lastiri. Alcalá reconoció que las "deslealtades" que se registraron durante la contienda interna amenazaron con poner en riesgo el

proyecto político del candidato presidencial Enrique Peña Nieto, pero aseguró que ese escenario ya quedó atrás. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/le-conviene-a-fernando-morales-ser-leal-al-pri-dicen-aspirantes-al-senado_id_5437.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **López Zavala garantiza apoyo a sus otrora adversarios; lima asperezas con Doger**

Javier López Zavala, coordinador de Promoción al Voto de Enrique Peña Nieto en Puebla, garantizó que apoyará a todos los candidatos a legisladores federales de la alianza PRI-PVEM, sin importar que en el pasado protagonizó múltiples disputas con algunos de ellos, como Blanca Alcalá Ruiz y Enrique Doger Guerrero. López Zavala asumió el compromiso de no hacer distinciones entre los aspirantes tras sostener una reunión con Enrique Doger, quien es abanderado a la Cámara de Diputados por el Distrito VI, de Puebla capital. El encuentro se llevó a cabo ayer en el restaurante de un hotel del Centro Histórico de Puebla, un día después de que la coordinadora de campaña de Enrique Peña Nieto en la cuarta circunscripción electoral del país, Georgina Trujillo Zentella, hizo un llamado a los priistas poblanos a dejar atrás diferencias. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-zavala-garantiza-apoyo-a-sus-otrora-adversarios-lima-asperezas-con-doger_id_5452.html



E-CONSULTA

- **Sospecha Lozano Alarcón que el PRI espía a Vázquez Mota**

Javier Lozano Alarcón, vocero del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, aseguró que son espías por el PRI, lo anterior en alusión a la presunta grabación que fue difundida por los medios de comunicación en donde Josefina Vázquez Mota habla con una persona de su equipo de campaña. Aunque rechazó hablar a fondo del tema, Lozano Alarcón criticó a los de la casa de enfrente y dijo que buscan "ganar a la mala, los mafiosos de toda la vida". Fue difundida la grabación de una llamada telefónica en donde presuntamente Josefina Vázquez Mota habla de que Genaro García Luna la espía y luego filtra las llamadas. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30305:sospecha-lozano-alarcón-que-el-pri-espía-a-vázquez-mota&Itemid=332f

E-CONSULTA

- **Reconoce la administración estatal a nuevo edil en Acatzingo**

A partir de este lunes, David Gómez Juárez es el nuevo presidente municipal de Acatzingo, en reemplazo de Eliseo Zayas Jaén, preso en el Centro de Reinserción Social (Cereso) de Tepeaca, según lo confirmó el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. En el marco de una reunión con presidentes municipales donde se abordó el tema de la seguridad, el funcionario estatal indicó que Gómez Juárez es el suplente de Zayas Jaén y entró en funciones a primera hora de este lunes. (Silvia Luna)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30307:reconoce-la-administración-estatal-a-nuevo-edil-en-acatzingo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Ventaja de Peña Nieto es producto de violación a las leyes: Bartlett**

El ex gobernador del estado de Puebla y aspirante al Senado de la República por el Partido del Trabajo (PT), Manuel Bartlett Díaz, aseguró que la ventaja que tiene el candidato a la presidencia de la República del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto, es producto de violaciones a las leyes electorales y a que Televisa le construyó su imagen. Aseguró que a pesar de que los partidos políticos no pueden comprar publicidad a los medios de comunicación, entregan dinero para adquirir servicios. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30309:ventaja-de-peña-nieto-es-producto-de-violación-a-las-leyes-bartlett&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Es responsabilidad de los municipios la inspección en rastros: Sagarpa**

La supervisión del funcionamiento de los rastros municipales en la entidad corresponde al gobierno del estado y a los municipios, aseguró la delegada de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), María del Carmen Duarte Núñez. La funcionaria federal indicó que la Sagarpa sólo interviene cuando se hace una petición, de parte de las autoridades municipales, estatales y del concesionario del servicio, para realizar muestreos con médicos certificados. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30310:es-responsabilidad-de-los-municipios-la-inspección-en-rastros-sagarpa&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Planea Setep negar apoyo al PRI por no postular a su líder moral**

El Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla (Setep) planea negar su apoyo al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las elecciones de julio próximo como medida de protesta luego de que se le negó a su líder moral, Roberto Juan López Torres, la candidatura tricolor a la diputación federal por el distrito 14 de Izúcar de Matamoros. El actual líder del Setep, Armando García Avendaño, aseguró que están abiertos a apoyar otros proyectos y otras plataformas políticas. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30308:planea-setep-negar-apoyo-al-pri-por-no-postular-a-su-líder-moral&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Nombra la SEP a José Ramón Iglesias como director temporal del CENHCH**

Tras la renuncia de Francisco López Centeno a la dirección del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec (CENHCH), el pasado fin de semana, este lunes se anunció que el director de Centros Escolares, José Ramón Iglesias García, se encargará de atender todos los asuntos relacionados con dicha institución. Cabe señalar que la Secretaría de Educación Pública (SEP) nombró en primera instancia a Antonio Pensado Olivera, pero no fue aceptado por los miembros de la institución. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30312:nombra-la-sep-a-josé-ramón-iglesias-como-director-temporal-del-cenhch&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Cuestionan disidentes viaje del titular de la SEP a Francia**

La Secretaría de Educación Pública, sigue analizando perfiles para renovar la dirección del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec, luego de la salida de Francisco López Zenteno. De esta manera, será el director de Centros Escolares, José Ramón Iglesias García, quien se encargue de atender todos los asuntos relacionados con dicha institución, en tanto se hace el nombramiento definitivo del nuevo director. El gobierno del estado de Puebla, a través de la SEP, realiza un intenso trabajo para lograr que el modelo educativo transforme el futuro de todos los poblanos. (Jaime Zambrano)

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_analiza_perfiles_para_renovar_direccion_del_cenhch



PERIODICO DIGITAL

- **David Gómez rinde protesta en Acatzingo**

Este lunes, aproximadamente a las 5:00 de la tarde, David Gómez Juárez rindió protesta como suplente de Eliseo Zayas Jaén en el cargo de presidente municipal de Acatzingo, ante el Cabildo del lugar. Zayas Jaén ha sido requerido por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) por presunto encubrimiento de uno de sus escoltas, quien sería responsable del asesinato de un joven de la localidad, en hechos ocurrido el pasado 5 de febrero del presente año. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/david_gomez_rinde_protesta_en_acatzingo

PERIODICO DIGITAL

- **SEP analiza perfiles para renovar dirección del Cenhhch**

Este lunes, aproximadamente a las 5:00 de la tarde, David Gómez Juárez rindió protesta como suplente de Eliseo Zayas Jaén en el cargo de presidente municipal de Acatzingo, ante el Cabildo del lugar. Zayas Jaén ha sido requerido por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) por presunto encubrimiento de uno de sus escoltas, quien sería responsable del asesinato de un joven de la localidad, en hechos ocurrido el pasado 5 de febrero del presente año. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/david_gomez_rinde_protesta_en_acatzingo

PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle recibe reconocimiento a Zacatlán**

En el marco de la ceremonia inaugural del Tianguis Turístico 2012, que tiene como sede la Riviera Nayarita, el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, entregó al gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, el reconocimiento a Zacatlán como Pueblo Mágico. El reconocimiento, en cuya entrega participó también la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, pone de relieve el trabajo conjunto de autoridades estatales y municipales, así como de prestadores de servicios y sociedad en general, para impulsar el desarrollo de la actividad turística en Zacatlán, declarado Pueblo Mágico hace un año. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_recibe_reconocimiento_a_zacatlan



IMAGEN POBLANA

- **Rebelión en la granja, en antesala electoral**

En la antesala de la elección de julio, el PRI poblano está en plena incertidumbre. El delegado presidente del Comité Directivo Estatal, Fernando Morales Martínez, es desobedecido por los candidatos a la diputación federal y los aspirantes al Senado tienen que confirmar que su líder es leal al partido, causando de esta forma mayores sospechas. En este escenario, el ascenso del grupo político de Manuel Bartlett Díaz parece inminente. Ayer, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del estado, José Luis Márquez, anunció que no pedirá licencia, pues la ley no le prohíbe ser candidato a la diputación federal al mismo tiempo que diputado local. La determinación representa una afrenta plena a Fernando Morales, quien había pedido a los diputados locales solicitar licencia a su cargo para contender por la diputación federal, consideraron priistas entrevistados por Imagen Poblana. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/rebellion-en-la-granja-en-antesala-electoral>

IMAGEN POBLANA

- **Divide toma de licencia a diputados chapulines**

Los diputados locales del PRI Enrique Doger Guerrero y José Luis Márquez han tomado decisiones diferentes sobre la exigencia de su líder político, Fernando Morales, de tomar licencia a su cargo como legisladores. Mientras el exalcalde de Puebla adelantó que a más tardar el jueves dejaría su posición en el Poder Legislativo local, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política anunció que no pedirá licencia, pues la ley no le prohíbe ser candidato a la diputación federal al mismo tiempo que diputado local. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Acatzingo tiene nuevo presidente municipal**

Tal y como lo adelantó Imagen Poblana, hoy el cabildo de Acatzingo le tomó protesta como presidente municipal sustituto a David Gómez, quien llega en lugar de Eliseo Zayas Jaén, que actualmente enfrenta un proceso penal en su contra. Afuera del Palacio Municipal, una buena cantidad de acatzingos festejaba el nombramiento de David Gómez y lanzaban consignas contra Zayas Jaén, quien en un año de Gobierno Municipal logró unificar al pueblo en su contra por la serie de arbitrariedades que cometió. Hasta hoy, David Gómez completaba la plantilla de regidores como presidente municipal suplente. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Otorgan galardón a Zacatlán como mejor pueblo mágico**

El Gobernador Rafael Moreno Valle recibió, del Presidente Felipe Calderón, el Galardón que coloca a Zacatlán como el mejor Pueblo Mágico del país. El reconocimiento lo hace acreedor a 10 millones de pesos para mantener su belleza arquitectónica y de promoción turística. En el marco de la ceremonia inaugural de la XXXVIII edición del Tianguis Turístico, el Primer Mandatario de la Nación y la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, hicieron entrega del Galardón a Moreno Valle por la alta calidad del servicio y atención que se brinda a los turistas nacionales y extranjeros. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Emplaza IFE a partidos a cumplir con cuota de género**

El Consejo General del IFE emplazó al PRI, PAN, PT, PVEM y Movimiento Ciudadano, a modificar en 48 horas sus listas de candidatos al Senado y a la Cámara de Diputados, por incumplir con la cuota de género. Además, el exhorto incluye a las coaliciones "Compromiso por México" y "Movimiento Progresista". En sesión extraordinaria se aprobó hoy el acuerdo por unanimidad de los nueve consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), en donde se advierte que en caso de que no cumplan en 48 horas, serán apercibidos de manera pública. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En Cholula, estará el mejor Hospital del estado: RMV**

El Gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado por el Secretario de Salud, Salomón Chertorivski Woldenberg, apretaron el botón para la colocación de la primera piedra de la construcción del Hospital General de Cholula, que tendrá una inversión de 450 millones de pesos. El Mandatario dijo que este nosocomio será el mejor del estado por su magnitud y servicios para beneficiar a más de 320 mil habitantes de 10 municipios. En este evento, Moreno Valle recibió del director general de TÜV-SÜB de América S. A de C.V., Leonardo Cárdenas Costas, la Certificación ISO 9001-2008 por ser el primer estado a nivel nacional para el proceso de gestión de servicios del Seguro Popular. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-Cholula,-estara-el-mejor-Hospital-del-estado:-RMV&id=42459>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Registra Puebla mil 505 llamadas de extorsión: SGG**

En un comunicado enviado, la Secretaría General de Gobierno del estado de Puebla (SGG), da a conocer el número de llamadas telefónicas que han sido catalogadas como intento de extorsión o extorsión. Cabe destacar, como lo aclaró el Secretario Ejecutivo del Consejo Estatal de Coordinación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, que la única instancia con cifras oficiales sobre intentos de extorsión o extorsión telefónica es la Procuraduría General de Justicia del estado. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?id=42461>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Manzanilla Prieto inaugura Foro Internacional 'Experiencias exitosas por la seguridad'**

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inauguró el Foro Internacional "Experiencias exitosas por la seguridad", cuyo objetivo es lograr un intercambio de información, experiencias y planes de trabajo en materia de seguridad pública y prevención del delito, con participación ciudadana. Manzanilla Prieto resaltó la importancia que tiene para este gobierno garantizar el bienestar físico y patrimonial de la población; en este sentido, indicó que uno de los principales ejes que se debe fortalecer es el de seguridad y justicia. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-Prieto-inaugura-Foro-Internacional-'Experiencias-exitosas-por-la-seguridad'&id=42460>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se impulsa el Sistema de Centros Escolares para dotarlos de mayor calidad educativa e infraestructura**

Tal como lo anunció el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, se está

impulsando el modelo educativo del Sistema de Centros Escolares para dotarlos de mayor calidad educativa y extender estos beneficios a toda la entidad poblana. En este contexto se realizan una serie de acciones que abarcan un amplio espectro de temas impulsados en esta administración, además de una inversión de 15 millones de pesos para cada Centro Escolar, a fin de adecuar y mejorar sus espacios educativos. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-impulsa-el-Sistema-de-Centros-Ecolares-para-dotarlos-de-mayor-calidad-educativa-e-infraestructura&id=42456>



P.ONLINE

- **Diputados locales de Puebla se resisten a pedir licencia para irse a la campaña federal**

Aún y cuando los legisladores locales que buscan una diputación federal como titulares o suplentes de las diferentes fracciones partidistas en el Congreso del Estado, habían señalado que a más tardar este lunes tomarían la determinación de pedir licencia a su cargo para dedicarse de lleno a las campañas. Será hasta el miércoles cuando tomen la decisión. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23734:diputados-locales-de-puebla-se-resisten-a-pedir-licencia-para-irse-a-la-campaña-federal&Itemid=127

P.ONLINE

- **Bartlett en la Ibero Puebla**

El dinero y los intereses de los grupos oligárquicos del país habrán de tener influencia en la integración del próximo Congreso, consideró el aspirante al Senado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano, Manuel Bartlett Díaz. En su participación en un foro realizado por la Universidad Iberoamericana, el ex priísta dijo que en la próxima legislación federal los diputados y Senadores cuidarán los intereses del capital y no de la sociedad. Consideró que las campañas electorales que iniciarán este viernes 30 de marzo, serán un fiasco, debido a que no se prevé que los candidatos hagan propuestas que realmente ayuden al país y a los mexicanos, en general. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23734:diputados-locales-de-puebla-se-resisten-a-pedir-licencia-para-irse-a-la-campaña-federal&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **CEDH se declaró incompetente por comentarios homofóbicos de Héctor Alonso**

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CEDH), se declaró incompetente de la inconformidad que presentó, Ignacio Molina Huerta, en contra de los comentarios discriminatorios del diputado del Partido Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados. El organismo autónomo, consideró que no tiene competencia legal para conocer de la queja del asesor del diputado de Movimiento Ciudadano, ya que es un conflicto entre autoridades o servidores públicos. (Agustín Hernández)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CEDH-se-declaro-incompetente-por-comentarios-homofobicos-de-Hector-Alonso-&id=27375>

RETO DIARIO

- **Zavala olvida insultos de Doger y prometen trabajar juntos**

El ex candidato al gobierno del estado, Javier López Zavala, dejó en el pasado las descalificaciones e insultos que recibió por parte del actual diputado local del PRI, Enrique Doger Guerrero, no sólo en el proceso interno del tricolor en 2010 y recientemente cuando buscaba la candidatura al Senado. El promotor al voto de la campaña de Enrique Peña Nieto, se reunió en el Hotel Camino Real del centro histórico con el candidato a la diputación federal por el sexto distrito, Enrique Doger Guerrero, y acordaron trabajo conjunto en las campañas que iniciarán el próximo viernes. (Agustín Hernández)

<http://retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-En-Segundo-Zavala-olvida-insultos-de-Doger-y-prometen-trabajar-juntos&id=27374>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Procuradora, por debatir legalización de drogas**

La procuradora general de la República, Marisela Morales Ibáñez, planteó la necesidad de abrir un debate sobre "otras salidas" al problema de las drogas, y de no cerrar el debate en torno a la legalización del comercio de estupefacientes, informó el diario colombiano El Tiempo. El presidente Juan Manuel Santos ha planteado abrir el debate sobre la legalización de las drogas. ¿Cómo ve la posibilidad de otra salida diferente a la lucha frontal contra el narcotráfico?, se le preguntó a la procuradora. "Hay muchas opiniones y voces sobre el tema. Sin duda, no se puede ninguno de los países cerrar a un debate, diálogo y análisis profundo del tema. Es importante, pero con información objetiva", respondió la funcionaria. Aseguró que si bien ningún país puede negarse a participar en este análisis, sí se debe dar con diagnósticos claros y precisos del problema. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39107.html>

EL UNIVERSAL

- **Tienen los partidos 48 horas para cumplir con cuota de género: IFE**

PRI, PAN, PVEM, PT y PMC siguen sin cumplir con la cuota de género que los obliga a postular al menos 40% de mujeres como candidatas a la Cámara de Diputados y al Senado. El Consejo General del IFE los emplazó a cumplir con esta obligación, a más tardar, este miércoles a las 14:15 horas, de lo contrario, se harán acreedores a una amonestación pública. Aplicada la amonestación pública, el instituto les daría 24 horas para subsanar el asunto. Si el incumplimiento persiste, los partidos enfrentarían la cancelación del registro de sus candidatos. En términos generales, los partidos señalados registraron menos de 30% de candidatas mujeres. La obligación de cumplir con la cuota de género derivó de diversas sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Nayeli Cortés)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39109.html>

EL UNIVERSAL

- **Desata polémica grabación de llamada de Vázquez Mota**

El equipo de la virtual candidata presidencial del Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, presentó ayer una denuncia ante la Procuraduría General de la República (PGR) por intervención de llamadas telefónicas, después de que se diera a conocer una grabación telefónica en la que la panista acusa al secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, de espiarla. El diputado federal Agustín Torres, coordinador de redes sociales, presentó la denuncia que señala como parte del equipo de abogados a litigantes como los ex secretarios de Gobernación, Fernando Gómez Mont y de la Función Pública, Germán Martínez, además del ex secretario particular del presidente Felipe Calderón, Roberto Gil. Esta es la segunda ocasión que en menos de dos meses presentan una denuncia, pues el 31 de enero Roberto Gil, coordinador de campaña, hizo lo mismo ante la PGR. (Ricardo Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39110.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Diputados chapulines, sin dinero del erario

La ley es la ley. Así que los 10 diputados locales que buscan cambiar una curul local por una federal, tendrán que poner el ejemplo y pedir licencia para no incurrir en el delito de peculado.

Son 10 "diputados chapulines" los que buscan cobrar como diputados locales mientras realizan campaña en busca de una curul federal.

Por el PRI aparecen José Luis Márquez Martínez, quien va por Zacatlán; Enrique Doger Guerrero, que busca ser representante del distrito 6 con cabecera en Puebla; Jesús Morales Flores, que se apuntó por el 7 de Tepeaca y Filiberto Guevara, quien es aspirante por el distrito 14 con cabecera en Izúcar de Matamoros. Un caso también especial es el de Víctor Hugo Islas Hernández, quien busca el Senado de la República, pero ahora cobijado por las siglas de Nueva Alianza.

Los panistas no son ajenos a querer mantener la dieta y estar en campaña. En esta situación se encuentran José Antonio Vázquez, que va por Teziutlán; Inés Saturnino López Ponce, que va por Ciudad Serdán y Julio Lorenzini, que va por el 10 con cabecera en San Pedro Cholula.

Alianza también tiene dos diputados que buscan cambiar su curul local por una federal: Hugo Alejo Domínguez, quien va por el distrito 4 de Zacapoaxtla y Enrique Nácer Hernández, que va por Izúcar de Matamoros.

Todos tendrán que solicitar licencia, aunque no les guste, pues existen pruebas de cómo en otros estados de la República fueron forzados por sus dirigencias y por el Congreso local a dejar sus curules para poder buscar otras posiciones.

Están documentados los casos de estados como Sonora y Veracruz, donde los candidatos —ahora a diputados federales— tuvieron que dejar la curul, pero sobre todo la dieta para irse a la campaña.

Veamos el caso Sonora, donde los diputados locales Gorgonia Rosas López y Vicente Javier Solís Granados, tuvieron que presentar ayer su solicitud de licencia para separarse de sus puestos en sesión ordinaria de la Comisión Permanente, lo mismo que los presidentes municipales en funciones de Guaymas y San Luis Río Colorado.

Caso similar se presentó en el estado de Veracruz, en donde el Congreso local autorizó la semana pasada las licencias para dejar sus curules a los diputados locales Tomás López Landero, de mayoría por el Distrito de Zongolica; y Ulises Ochoa Valdivia, de representación proporcional (plurinominal), originario de Huatusco, quienes buscarán contender como candidatos de la alianza PRI-PVEM a diputados federales, por esas demarcaciones.

Adicionalmente la legislatura de Veracruz, en sesión extraordinaria, aprobó la licencia de otros cuatro diputados locales para separarse de sus responsabilidades legislativas, en aras de aspirar a un nuevo cargo de elección popular, como son los casos de Ainara Rementería Coello, Isela González Domínguez, Rocío Guzmán de Paz y Fernando Yunes Márquez.

De este modo, los suplentes de los 6 diputados locales —3 del PRI, 2 del PAN y 1 del Panal— a los que el Congreso les dio el “visto bueno” para abandonar sus curules, serán llamados en la próxima sesión para que rindan protesta y puedan asumir el cargo de legisladores. Oswaldo Marrón Luquez sustituirá a Tomás López Landero y Genaro Noé Garduño Neri a Ulises Ochoa Valdivia.

La licencia otorgada a López Landero cobrará vigencia del 30 de marzo al 5 de septiembre de este año, así como la de Ochoa Valdivia a partir del 26 de marzo (ayer mismo) al 4 de noviembre del 2013.

Mientras, la diputada Rementería Coello será candidata suplente del candidato a senador de la primera fórmula, José Yunez Zorrilla.

A su vez, el panista Fernando Yunes Márquez pidió licencia a partir del 16 de marzo y hasta el 4 de noviembre de 2013.

Así que los “chapulines” poblanos no tendrán de otra más que presentar licencia, o de lo contrario incurrían en violaciones a la ley que pueden echar abajo sus candidaturas y hasta caer en el delito de peculado, como lo advirtió atinadamente el fin de semana pasado el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez. Queda claro que lo que es parejo, no es chipotudo.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1109>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Huele a humo blanco en la UAP

El próximo miércoles en la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) se comenzarán a vislumbrar los primeros enroques rumbo a la sucesión del rector Enrique Agüera Ibáñez.

Hay que recordar que no en balde el rector Agüera tuvo mucho tiempo para platicar largo y tendido con el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, durante la gira de trabajo que ambos realizaron la semana pasada por la ciudad de Nueva York.

Lo cierto es que la UAP comienza a oler a “humo blanco” y todo indica que la decisión está más que tomada en la figura de Alfonso Esparza, quien mañana presentará su último informe como tesorero de la máxima casa de estudios en el estado.

Esparza Ortiz es un hombre disciplinado que ha trabajado con eficiencia, pero sobre todo con lealtad al lado de Enrique Agüera Ibáñez y que ha entregado buenos resultados. Ahí están las calificaciones otorgadas a la UAP

por Standar&Poor's, Moody's y Ficht Ratings, que dejan en claro la buena situación económica de la máxima casa de estudios en la entidad y que constituyen la principal carta de presentación de quien se ha convertido en la opción más fuerte para suceder a quien impulsó su carrera universitaria.

Por si fuera poco, la Auditoría Superior de la Federación también avala el buen manejo de los recursos destinados a la máxima casa de estudios. Mañana, al rendir su último informe como tesorero de la UAP, Esparza Ortiz comenzará a prepararse para "asuntos mayores".

De hecho, se especula que luego de ocupar por ocho años la Tesorería de la UAP, Esparza Ortiz se prepara para ocupar la Secretaría General de la máxima casa de estudios o, en su defecto, también podría ser la Vicerrectoría de Docencia, para ir después por el premio mayor: la Rectoría. No corre ninguna prisa. Otros enroques también serían el de Óscar Gilbón, quien deja la Contraloría y ahora podría convertirse en tesorero.

También se designará al nuevo contralor, que saldrá de una terna integrada por Norma Pimentel López, Martha Mayela Carsolio y David Riverol.

Mañana en la UAP olerá a "humo blanco", habrá que ver cómo la clase universitaria recibe a quien desde este momento se perfila para ocupar el escalafón más alto dentro de la máxima casa de estudios y qué amarres realizó durante su viaje el rector Agüera para "blindar" a su pieza.

Los nubarrones que azotaban a la máxima casa de estudios al inicio de la nueva administración estatal han quedado atrás y hoy la habilidad del rector para entenderse con los nuevos actores políticos, le ha dado la viabilidad a su proyecto. También las versiones que mencionaban que tal vez un personaje fuera de la máxima casa de estudios podría llegar a ocupar el puesto del rector se han alejado. Ya se antoja como un asunto muy complicado, tener que modificar toda la legislación universitaria para colocar a un personaje ajeno a la UAP. Se ve realmente complicado, ya que de acuerdo con lo que hoy esta vigente, se establece que hay que tener una plaza de unidad académica mínima de 5 años y definitividad en la plaza que se ejerce, además de poseer la titularidad de la plaza, entre otros muchos requisitos que hacen muy lejano que pueda llegar alguien externo a la clase universitaria, versión que circuló hace no mucho.

La UAP vive hoy días de estabilidad, el trabajo de Enrique Agüera Ibáñez ahí está. Para la posteridad quedarán los casi 9 años de trabajo, más el que le resta y que consolidaron el cambio de rostro que ha vivido la máxima casa de estudios, desde que José Doger Corte tomó las riendas de la universidad, en la lejana década de los años 90 en el siglo pasado.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1107>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Peña Nieto en su mejor momento (regresa la resbaladilla)

Esos muertos que vos matáis gozan de **cabal salud**. La candidatura de Enrique Peña Nieto pasó de la **Unidad de Terapia Intensiva** a un vigor inusitado en el arranque oficial de la campaña presidencial. De acuerdo con las encuestas presentadas ayer, tanto de la izquierda como de la derecha, el exgobernador mexiquense tiene un **promedio de ventaja de 20 puntos** sobre el segundo lugar que en todos los casos es Josefina Vázquez Mota. Los sondeos del **Sendero del Peje, Excélsior y El Universal** muestran un escenario electoral que comienza a parecerse a la campaña del 2011 por la gubernatura del **Estado de México**: ninguno de los segundos lugares tiene capacidad para separarse y el primer lugar —Eruviel Ávila— arrasa por un amplio margen. A Chepina y López Obrador el tiempo **se les agota**.

Tras los numerosos traspies de final de 2011 y arranque del 2012, más el complejo proceso de selección de candidaturas a diputados federales y senadores en el PRI, la ventaja del exgobernador mexiquense **llegó a reducirse a un dígito**. En sus peores momentos, y en plena subida de Vázquez Mota, llegó el periodo de **intercampañas** que obligó a bajar la presencia mediática. Las tres semanas le sirvieron a Peña Nieto para **recuperarse y desfondar a la panista** a la que se le acabó el empuje que le dio la victoria en la contienda interna. Los escándalos de la FIL, la hija prole, la señora de la casa, el salario mínimo y la ruptura con Nueva Alianza **han desaparecido de la mente** de los mexicanos. Peña Nieto luce más fuerte que nunca.

El problema es que **ni Josefina Vázquez Mota ni López Obrador han logrado posicionarse en el imaginario colectivo como el contendiente del Gel Boy**, y la lucha se reduce entre ambos por la disputa del segundo lugar. La panista tenía todas las papeletas para ocupar ese lugar, pero su combustible se agotó. Y López Obrador, concentrado en quitarse los negativos que se echó encima en los últimos seis años, no encuentra oportunidad para **lanzarse a la ofensiva**.

No parece que el escenario cambie con la entrada del periodo de campaña y el modelo estático de

comunicación política. Los *spots* con los que arrancarán su "campaña de aire" muestran al mejor Peña Nieto y a **la peor Josefina**. Con una voz **robótica al estilo de Darth Vader** y una fotografía oscura, el primer promocional de la candidata panista provoca ganas de correr antes que darle el voto. Y el primer *spot* de López Obrador es más de lo mismo de su **retórica amorosa cansina**.

Ambos segundos lugares se han fijado como meta despegarse del otro en el marco del **primer debate** entre candidatos presidenciales, de los dos obligatorios que marca el Cofipe. Sin fecha para el anhelado encuentro, seguramente se llevará a cabo por ahí de la **primera quincena de mayo**. Suponiendo sin conceder que alguno de los dos lograra despegarse, apenas le quedarán seis semanas para **remontar alrededor de 15 puntos** según las encuestas del momento. ¿Cómo puede ocurrir algo así?

Parece inevitable que nuevamente Peña Nieto **deba caer al margen alrededor de 7 puntos**, de tal forma que si un hipotético segundo lugar pudiera subir otros 7, el final de la contienda por ahí de **finales de junio sería una fotografía parecida a la de 2006: un resultado cerradísimo que**, otra vez, pondría a prueba al IFE y al país en vilo.

Hablamos de puras hipótesis: la única realidad es que incluso la encuesta de la izquierda realizada por Covarrubias y asociados **la ventaja de Peña es de casi 20 puntos, y que Josefina y López Obrador están atascados en su disputa por el segundo lugar** sin que ninguno pueda diferenciarse de cara al electorado.

La apuesta de López Obrador parece ser la paciencia: continuar la tarea de **quitarse negativos**, evitar la ofensiva que lo haga parecer radical y apostar su resto en las tres últimas semanas para crecer aceleradamente. Josefina Vázquez Mota tiene poco en sí misma, pero **mucho en el gobierno federal**: una ofensiva contra gobernadores del PRI más algún escándalo que le pegue directamente a la línea de flotación de Peña Nieto.

La estrategia del mexiquense, ya repuesto de sus errores garrafales y de la definición de candidaturas, es **subirse nuevamente a la resbaladilla y deslizarse cómodamente hasta Los Pinos**. Su mejor escenario es una elección semejante a la del Estado de México: mantener **dos segundos lugares** mientras él se va, se va, se fueee!

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/marzo/colum-tiempos-270312.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Se fue Ivonne

La férrea defensora de los hermanos Serdán.

La defensora de la casa de la familia Serdán Alatríste.

La defensora y promotora del capítulo que los hermanos Serdán aportaron hasta con su vida a la historia de México.

La defensora del Museo de la Revolución, la gran e inolvidable **Ivonne Receck de Lucke**, se nos fue y estamos convencidos de que tomada de la mano de su amado y siempre recordado **Adolfo Lucke**, disfrutaron del eterno descanso.

A **Ivonne** siempre la recordaremos como lo que fue, una mujer adelantada a su tiempo promotora innata de las artes, de la poesía, la declamación, el arte taurino; y de la inclusión de las mujeres y defensora de los derechos de género.

La gran **Ivonne** siempre que gozó de un espacio en los medios supo promover ampliamente los valores del arte, la historia, los derechos, el orgullo de la poblanidad.

Como conductora en radio y televisión dejó huella y se esforzó por contribuir para que los poblanos nos conociéramos unos a otros con nuestras hazañas, glorias, y fortalezas.

En el periodismo escrito llenó una época con la tersura de su crónica siempre cordial a través de las páginas del periódico Novedades en donde el paisano **Rómulo O'Farill** le abrió un espacio para su columna "Qué hay de nuevo Pussycat"

Columna que inicialmente trajo a este periódico Cambio cuando tomó forma y salió a la calle como producto de una cooperativa de quienes fueron integrantes de la redacción del periódico "Novedades".

Al conocerse la noticia de su deceso muchos la recordaron con su famoso "Que hay de nuevo Pussycat" y con su más famoso "Un minuto con **Ivonne**", cápsula en la que siempre aportó un dato interesante sobre la historia y la vida de Puebla y los poblanos y que por muchos años transmitió Estéreo Rey hoy Ultradigital.

A sus entrañables, su hermana Lupita, su cuñada Mariana, y sus sobrinas y sobrinos, va nuestro pésame por la ausencia de una dama que rompió con estereotipos en la década de los setentas cuando apareció en la televisión con los tan de moda hot pants que no se decidían a lucir las mujeres maduras.

Quienes gozaron de su amistad siempre nos sentimos cobijadas por su afecto y orientación. Por lo que hoy y siempre la recordaremos con admiración, y respeto, atributos con los que ella siempre se interrelacionó en todos los círculos.

8 mil poblanos

Con entusiasmo, pero sobre todo con mucha fe, 8 mil poblanos acudieron el fin de semana al encuentro con el papa **Benedicto XVI**

Con su fe a cuestas, poblanos católicos de todos los círculos recorrieron kilómetros y kilómetros y se armaron de paciencia para pasar todas las barreras de protección en torno al visitante para recibir de cerca sus bendiciones, en un ambiente en el que fue recurrente el recuerdo de **Juan Pablo II** el primer Papa peregrino, que decidió salir del Vaticano y comenzar un incansable recorrido por todo el mundo, para ir al encuentro de los católicos.

Tras esta visita papal en el Seminario Palafoxiano se confía en un fenómeno de fortalecimiento de la fe en los católicos mexicanos, y en las vocaciones sacerdotales por las que se trabaja y se les apuesta el todo.

En todos los templos el próximo fin de semana se analizará el fenómeno de la presencia de **Benedicto XVI** y el impacto que logrará pernear en la iglesia y entre los católicos.

Los primeros efectos se le apuesta que saltarán a la vista esta semana santa que ya comienza el próximo domingo con el Domingo de Ramos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/marzo/colum-manzana-270312.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

¿Pasó de moda el laicismo?

La reciente visita del Papa Benedicto XVI y las exigencias del secretario de Estado del Vaticano, monseñor Bertrone, para hacer realidad la libertad religiosa en México, así como la presencia de los precandidatos a la Presidencia de la República y del propio presidente, en una misa multitudinaria en Silao, Guanajuato, nos pintan a un México completamente distinto al que fue en materia religiosa desde hace 150 años.

¿Pasó de moda el laicismo? El laicismo no es una moda, sino un principio asentado en la Constitución General del país desde hace más de un siglo, un principio que costó mucha sangre para establecerlo, pues el clero católico mexicano se rebeló contra las Leyes de Reforma y provocó enfrentamientos entre mexicanos e incluso la intervención francesa para imponer a un príncipe austriaco al frente del país. La batalla del 5 de mayo, cuyo 150 aniversario se celebrará próximamente, fue parte de esa lucha entre liberales y conservadores, éstos últimos en alianza con el clero católico fueron los que propiciaron la invasión para imponer a Maximiliano de Habsburgo, como emperador de México.

El triunfo de los liberales no terminó con el problema. El clero y sus aliados los conservadores continuaron pugnando por la derogación de las Leyes de Reforma y en los años 20, propiciaron una nueva revuelta, esta vez contra la Constitución de 1917, que refrendaba las Leyes de Reforma.

Fue el priista Carlos Salinas de Gortari, quien dio el primer paso para acabar con el laicismo del Estado mexicano, con el cuento de que ese principio era ya anticuado en las postrimerías del siglo XX y en los albores del Siglo XXI.

Las reformas que se hicieron a la Constitución, para dar personalidad jurídica a *las iglesias*, aunque se sabía que en realidad dichas reformas eran para beneficiar a la religión mayoritaria, no fueron del agrado de muchos mexicanos.

Todavía estaban frescos los recuerdos de la alianza entre la Iglesia y el Estado, en la España franquista o en el Chile pinochetista. Todavía andaban por ahí fotografías de los dictadores, español y chileno, cuando eran recibidos con Palio, en solemnes actos religiosos.

Ni Franco ni Pinochet eran blancas palomitas. Como se ha comprobado exhaustivamente, ambos fueron gobernantes intolerantes, que masacraban a su pueblo y perseguían con saña inaudita a sus opositores hasta eliminarlos físicamente.

La Iglesia católica que fue enemiga acérrima del comunismo, al que combatió con especial saña apoyada por las clases altas de los países latinoamericanos no se ha pronunciado contra el sistema neoliberal, tan ateo como el comunismo o peor aún, que ha provocado en nuestros países, pobreza, desempleo, injusticia, criminalidad, drogadicción, corrupción y muchas cosas más, pues el neoliberalismo contra el que no ha habido una sola frase de condena de la jerarquía católica, propicia la ambición desmedida por la riqueza, que a su vez lleva a la agresión y destrucción de nuestro medio ambiente y al materialismo, que es todo lo contrario de lo que el cristianismo representa.

Suponiendo sin conceder que el PAN ganara la elección presidencial, es seguro que volveríamos a los tiempos en que la Iglesia católica, volvería a controlar, tal vez no en forma abierta al propio gobierno, emitiendo leyes

cuyos principios se basarían en leyes religiosas; se establecería la educación religiosa en las escuelas y en fin, volveríamos a los tiempos de la Colonia, en la que los empresarios, los miembros del alto clero católico y los altos jefes militares tendrían en sus manos el control del gobierno e impedirían, por la fuerza, que surgiera cualquier oposición. Las condiciones ya están dadas.

Se llevó al Papa al estado de Guanajuato, el más católico y conservador de los 32 estados de la República; allá, el secretario del estado vaticano hizo la petición-exigencia de cambiar las leyes mexicanas para establecer lo que la Iglesia considera como auténtica libertad religiosa; se llevaron a gobernadores, secretarios del gabinete presidencial y candidatos a la Presidencia de la República y para rematar, en unos días más se empezará la exhibición de una película sobre La Cristiada, el movimiento armado de católicos del Bajío contra el gobierno de Plutarco Elías Calles, demandando precisamente la libertad religiosa, como el clero católico la concibe. ¿Será eso posible en un país con más de 100 millones de habitantes, con una larga tradición de laicismo, con el mayor número de sus habitantes educados en el liberalismo? Los políticos panistas que están a favor de volver al pasado, deben tener en cuenta que no todo el país, es Guanajuato y que el Bajío es una pequeña porción del territorio nacional.

Leopoldo de Lara asume dirección del Panal

Hoy a las 11 horas en la 3 Poniente 903, el expriista Leopoldo de Lara asumirá la dirección municipal del Partido Nueva Alianza (Panal) al que ahora pertenece, junto con sus huestes de la agrupación Factor Ciudadano.

Nos informan que habrá sorpresas, pues son numerosos priistas de nivel medio los que han decidido unirse a ese partido, varios de ellos conocidos en el medio político poblano.

Por lo que se ve, hay la intención de convertir al Panal en Puebla, en un partido con fuerza apoyado en priistas descontentos o resentidos, por sentirse marginados en el Revolucionario Institucional. Ya son muchos los priistas que se han pasado al partido de "La Maestra".

Foro Internacional sobre Seguridad

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, inauguró ayer en esta capital el Foro Internacional de Experiencias Exitosas por la Seguridad, que será un cambio de experiencias, de información y planes de trabajo en seguridad y prevención del delito.

Toman parte conferenciantes de Colombia, Brasil, España, catedráticos de diversas universidades y alcaldes de ciudades importantes del país.

Asisten los presidentes municipales de los 100 municipios más poblados del estado, que en conjunto tienen al 80 por ciento de la población de la entidad.

El titular de la Secretaría de Gobierno afirmó que el objetivo del gobierno estatal es garantizar la seguridad física y patrimonial de los ciudadanos y que para eso es necesario fortalecer los cuerpos de seguridad y de justicia, seleccionar al personal y aplicar controles de confianza, para tener a la gente adecuada en puestos de procuración e impartición de justicia.

Anunció que en la Academia de Policía Ignacio Zaragoza que se inaugurará en mayo en esta capital, se capacitarán a las policías estatal y municipales, así como a los de otros estados que lo soliciten.

Galardón para Zacatlán

El Presidente de la República, Felipe Calderón y la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, entregaron al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, un galardón para Zacatlán, por ser el Pueblo Mágico que más ha destacado pese a que el título se le otorgó hace menos de un año.

El galardón de referencia va acompañado de 10 millones de pesos para obras que mejoren la infraestructura de la población.

Lo anterior fue en Puerto Vallarta, Jalisco, en el marco de la celebración del Tianguis Turístico.

Como ya debe estar enterado, Puebla cuenta con otro Pueblo Mágico, es Pahuatlán, también en la Sierra Norte, colindando casi con el estado de Hidalgo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/marzo/colum-pulso-270312.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Echado para adelante, el secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos del ayuntamiento de Puebla, Alejandro Fabre Bandini, anunció multas de hasta 180 mil pesos para candidatos y partidos políticos que coloquen propaganda electoral en la zona de monumentos de la ciudad.

El funcionario recordó que, según el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), no está permitida la exhibición de propaganda política a favor de algún instituto político o candidato, en cualquier

mueble urbano, tales como postes de cualquier servicio, parabuses, puestos para aseo de calzado y portapendones, entre otros, lo mismo que en la zona de monumentos del Centro Histórico. Será que de verdad vayan a aplicarse, esta vez, las multas y sanciones de rigor en contra de los infractores. Todo este tipo de amenazas ha quedado sólo en eso en el pasado, en amenazas. Administraciones municipales han ido y han venido y no han sancionado a quienes infringen esta reglamentación, por lo que cuesta creer que ahora sí, en el gobierno que encabeza Eduardo Rivera Pérez, pretenda ponerse orden en la casa. Vamos a ver qué tan congruente resulta el discurso del secretario Fabre Bandini.

¿Mande?

Eso es lo que ayer se ha de haber preguntado Fernando Morales Martínez después de escuchar las palabras de sus compañeros de partido y candidatos al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz y Juan Carlos Lastiri Quiroz.

En conferencia de prensa y, a decir verdad, cuestionados por los reporteros, Blanca y Juan Carlos dieron su voto de confianza a Morales Martínez y subrayaron que su lealtad al PRI ha sido demostrada al privilegiar la unidad interna del partido en el contexto de la definición de candidatos.

Sin embargo, no todo fue repartirle miel y algodones de azúcar al ahora responsable de los destinos del tricolor en el estado.

En un arranque de espontaneidad o de quién sabe qué, Lastiri soltó que la lealtad del partido no se negocia en las oficinas de gobierno.

Y como, salvo en uno que otro municipio de menor trascendencia, el PRI ha dejado de ser gobierno, pues a los presentes no les quedó más remedio que concluir que Lastiri le estaba aventando una indirecta, bien directa, a Morales Martínez.

¿Usted qué cree?

Nadie es lo suficientemente importante para decirle a usted que no salga de paseo en el periodo de vacaciones de Semana Santa que ya se aproxima.

Los niños salen de la escuela y en muchos de los trabajos de los padres de familia se otorgan por lo menos cuatro días de descanso para el sano esparcimiento y el alimento del ocio.

Eso genera, ya sabe, que como estampida los poblanos abandonen su lugar de residencia para ir a cualquier destino turístico fuera de la ciudad, llámese playa, balneario, ciudad colonial o hasta el DF, donde, como casi nunca ocurre, puede circularse con relativa tranquilidad gracias al éxodo de los defefios, que también salen.

No obstante, todo esto representa ciertos riesgos.

José Roberto Grajales Espina, director general del Centro SCT Puebla, estimó que en este periodo vacacional la movilidad diaria en las carreteras federales de Puebla sea más de 40 mil personas, principalmente en las vías que conducen hacia el Distrito Federal, Veracruz, Acapulco y Oaxaca.

Muchos vehículos invadirán las carreteras.

Piénsela dos veces antes de emprender el camino.

Y si al final lo hace, como seguramente ocurrirá, por favor conduzca con extremadas precauciones

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***Falso disfraz de "Motista"**

***Adiós abogada de BUAP**

***Notario manchado de lodo**

Acarreo obligado. La oportunidad de congratularse con la candidata del PAN a la Presidencia de México, Josefina Vázquez Mota, para Rafael Moreno Valle Rosas, que operó contra ella en la contienda interna para definir al abanderado blanquiazul, se presentará el próximo fin de semana en Teziutlán, Puebla, durante el mitin nocturno que marcará prácticamente el arranque de campaña de la poblana.

A marchas forzadas trabaja el equipo de operadores de Moreno Valle Rosas, encabezado para variar por el responsable de los trabajos "especiales" para el gobierno y el gobernador, Eukid Castañón, quien es el responsable de movilizar a la gente para que todo salga de acuerdo a lo planeado.

Con las reservas del caso, Josefina Vázquez Mota aceptó la organización del mitin nocturno que se efectuará a las 20 horas en el centro de la ciudad de Teziutlán, entre el miércoles 28 y/o viernes 30 del presente mes. La

aceptación se basó en el compromiso de Moreno Valle Rosas de llevar al evento 20 mil personas como mínimo, por lo que el acarreo será en grande, sin escatimar recursos económicos. Más vale que Moreno Valle Rosas y su gente cumplan lo prometido, porque la candidata panista tendrá la oportunidad ese mismo día de calificar su trabajo, debido a que horas antes acudirá a 3 estados del país, donde los verdaderos panistas garantizan una cantidad de gente superior a la que planea reunirle el gobernador de Puebla. Será complicado para Eukid y los operadores mejorar lo que organizarán por la tarde en Baja California, lugar donde predominan los colores blanco y azul. Tampoco las manifestaciones masivas de apoyo a Vázquez Mota en otros 2 estados del centro norte del país, donde estará por la mañana. Aunque como estrategia para que al mitin en Teziutlán por la noche acuda el mayor número de personas, radica en la invitación que hicieron a estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, así como la intensa movilización de gente de la Sierra Norte poblana, se ve complicado que puedan reunir a las 20 mil prometidas.

Por lo pronto, algunos de los esbirros del gobernador andan movidos en el "acarreo", entre los que destaca la familia Ronquillo, encabezada por Miguel, ex convicto amigo personal de Rafael Moreno Valle, y su esposa Martha Mayela Gabriela Gómez, jefa de la jurisdicción sanitaria de Huauchinango, quienes saben llevar agua a su molino cuando se requieren de sus oficios. Ya se preparan para quedarse con el 50 por ciento por lo menos de los recursos que recibirán, porque sin gasto alguno movilizaron a las brigadas de salud.

Reporte del Informante

Maletas preparadas. Antes de la culminación del actual periodo de la rectoría de la BUAP, dirán adiós a sus cargos varios funcionarios claves en la administración de la máxima Casa de Estudios. La primera en presentar su renuncia fue la abogada general, María Esther Gámez Rodríguez, quien no esperará el final del camino. María Esther Gámez Rodríguez decidió dejar el puesto de abogada general y a partir del mes de junio ya no despachará como tal. De inmediato Damián Hernández, director de Atención y Gestión de la rectoría, movió sus piezas para imponer a Rosa Isela Ávalos Méndez, que trabaja para él en el Complejo Cultural Universitario y de personas incondicionales de Damián.

Rosa Isela será la abogada general de la BUAP en los últimos meses, antes fue la segunda de a bordo del llamado abogado del "carrito" Lauro Castillo, ex síndico municipal. El éxodo de funcionarios de la BUAP ya empezó y se incrementará en las siguientes semanas.

La verdad no peca. En relación a la amenaza que entre líneas deja ver el notario público Carlos Meza Viveros (publicación pagada en La Jornada de Oriente), sobre que no cuento con los recursos para sostener un litigio por daño moral, es cierto, este columnista carece de las relaciones que el citado notario sostiene en el Tribunal Superior de Justicia, sin embargo, en el ámbito técnico legal, sería interesante un enfrentamiento contra quien se jacta de contar con la amistad del ejecutivo del Estado y su séquito.

Cuando escribo algo es porque cuento con las pruebas documentadas y puedo demostrar que Carlos Meza Viveros tiene tanto lodo de corrupción en la cara que al contrario del columnista, no puede caminar por la calle sin que lo señalen como lo que es. Adrián Ruíz no está cortado por la misma tijera honorable notario y a las pruebas nos remitimos.

En los próximos días relataré los casos de Gerard Shivy Stang y Jorge Granados (los recuerdas), tenemos los números de expedientes y juzgados en los que se ventilan este par de vergonzosos asuntos que te dejaron millones de pesos.

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

*La relación de Fernando Morales y RMV

*El PAN pierde Acatzingo y quiere venganza

Tarde o temprano, la misma militancia del PRI tendría que ver con malos ojos la relación que lleva su dirigente estatal, Fernando Morales Martínez, con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Para nadie es un secreto que desde hace años se han profesado este tipo de relación bajo el apapacho del ex gobernador y ahora senador plurinominal, Melquiades Morales Flores.

Los poblanos tienen buena memoria.

Tienen presente que Moreno Valle Rosas fue colaborador muy cercano de Melquiades Morales Flores en su gobierno como secretario de Finanzas.

Después al ser diputado local y posteriormente pasarse al PAN, Moreno Valle Rosas se convierte en el más duro crítico de su "amo" Melquiades, pero nunca habla de un "hoyo financiero" que propició con bonos en la bolsa.

También recuerdan los poblanos que por arte de magia se les vuelve a ver juntos a Melquiades Morales y

Moreno Valle Rosas, incluso se comentan en voz alta los privilegios que empieza a tener Melquiades ante Rafael para el nombramiento de su gabinete.

Y por si eso fuera poco, a Fernando Morales Martínez, el hijo de Melquiades, siendo diputado federal del PRI, se le ve muy seguido en eventos de Rafael Moreno Valle Rosas.

Fernando no pierde el tiempo ni le preocupa que se sepa, para halagar a Moreno Valle Rosas.

Ahora que es nombrado dirigente estatal (disfrazado de delegado por no haber sido nombrado por el Consejo Político Estatal) del Partido Revolucionario Institucional, arrecian los problemas internos en este instituto político.

Es más, por órdenes del gobernador, la nueva Secretaria de Finanzas en el PRI es morenovallista.

De esta manera, Moreno Valle Rosas tiene control político y económico en el Revolucionario Institucional.

Esto viene tomando forma una vez que se denuncia que Fernando Morales Martínez ha otorgado unas cinco candidaturas de diputados federales a Moreno Valle Rosas para que tenga presencia en la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión.

Hay militantes que salen en defensa de Fernando Morales, pero hay más que están ya en su contra.

La pregunta que está en el aire: ¿Fernando Morales está con el PRI o con Moreno Valle Rosas?

QUIEREN LA VENGANZA

Ahora que Eliseo Zayas Jaen ya perdió la presidencia municipal de Acatzingo, desde el momento en que el juez le dictó auto de formal prisión por ser cómplice o responsable de la fuga del policía bajo sus órdenes que mató de un balazo en la cabeza a un ciudadano, el Partido Acción Nacional quiere la venganza.

El asunto está en que Zayas Jaén era priísta, sin embargo, Acción Nacional lo convenció para que aceptara ser nominado por sus siglas a la alcaldía de Acatzingo y ganó.

En cuanto empezó el problema, los diputados del partido blanquiazul defendieron a capa y espada a Zayas Jaen, tratando de hacerlo pasar como inocente del crimen al señalar que eran aspectos muy diferentes en lo jurídico a lo administrativo.

El tiempo pasó.

Del lado priísta los legisladores presionaron para que se hiciera justicia y se actuara en contra de Zayas.

La Secretaría General de Gobierno se vio envuelta en el torbellino de la duda sobre su capacidad para solucionar el problema.

El tiempo siguió pasando.

Los diputados del PAN no dejaban de defenderlo.

Al fin, como dice la frase "nada por encima de la ley", Zayas fue encontrado culpable y pierde automáticamente sus derechos de alcalde.

De pronto sale Juan Carlos Mondragón Quintana, quien es el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, a señalar que se tiene que actuar en forma pareja con otros ediles.

En otras palabras que "con la vara que me mediste, con esa misma te van a medir y un poco más".

Mondragón dice que es "oportuno" que el gobierno del estado aplique la misma ley.

Para ello recuerda el caso del ex presidente municipal de Petlalcingo, quien violó a unas promotoras de Sedesol y aún no ha sido castigado.

También el caso del edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien a pesar de revocarle el mandato el Congreso, sigue despachando en el Cabildo.

¿Cómo se le llama a eso?

¡Venganza política!

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Franco, la carta de la derecha para el 2013

Aunque todavía falta mucho tiempo para la definición del candidato a la Presidencia Municipal de Puebla –por vez primera de más de cuatro años y medio– en el Partido Acción Nacional ya se observa el posicionamiento que empieza a mostrar Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno.

Su presencia mediática en prensa, radio, televisión e internet se ha incrementado notablemente, a la par de su manejo de redes sociales.

Y cada vez queda más claro que ante su aparición en colonias y juntas auxiliares, dos veces por semana, ya se evalúa a un personaje que podría, al final de cuentas, ser la carta que enfrente en lo interno al Delfín del

governador Rafael Moreno Valle para la ciudad en el 2013.

La semana pasada tomó posesión como presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez.

El hijo del estimado Don Manuel Rodríguez Concha (q.e.p.d) pertenece a la familia más influyente en estos tiempos dentro de la llamada derecha poblana. El ex líder de la Coparmex es primo hermano de Pablo y Herberto Rodríguez Regordosa.

Tiene una ventaja respecto al plan de consolidación de la propuesta de gobierno de la derecha. Después de un panista formado en la nomenclatura: Eduardo Rivera Pérez, tocaría el turno a un personaje hecho en las familias custodias con una visión empresarial.

Sí, el viejo proyecto que tiene La Organización desde que por vez primera el PAN llegó a la alcaldía con Eduardo Rivera y que por las circunstancias no se logró cristalizar la etapa de segunda generación de la derecha en el gobierno de la capital.

Al margen del resultado electoral del 1 de julio del 2012, está claro que el PAN será la fuerza política a vencer en el 2013, por más que se pretenda inflar al Panal o crear en la incubadora del poder a Compromiso por Puebla.

Y es en este escenario que se libraré la batalla por la alcaldía: Manzanilla o Franco.

Algo ya saben en el poder, porque no es gratuito que desde la nominación de Rodríguez al CCE –ex fundador de ActivatexPuebla- la interlocución con el sector empresarial fluye de manera notable.

Ya lo establece la máxima: a los amigos cerca, a los enemigos (electorales) más.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8144&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

El gran chasco del indómito delegado

Llegó a Puebla con credenciales extraordinarias.

Juraban sus ingenuos publicistas que se trataba de un hombre de amplísima experiencia política y que se había encargado, ni más ni menos, de llevar a buen puerto la elección de estado que llevó a Javier Duarte a la gubernatura de Veracruz.

Contaban que, desde la Secretaría de Desarrollo Social y Medio Ambiente veracruzana había sido responsable de la operación electoral de los programas sociales del gobierno de Fidel Herrera a favor del entonces candidato del PRI, como medida efectiva ante el embate de Elba Esther Gordillo y su ejército magisterial que se la jugaron a favor de Miguel Ángel Yunes, candidato de la alianza opositora.

Aseguraban con candor que era tanta su valía política que, en agosto de 2010, fue nombrado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Veracruz para desde ahí, operar la estrategia legal y mediática del triunfo de Javier Duarte, una vez que la oposición impugnó la elección ante cada una de las instancias legales a las que tenía derecho de acudir.

Y el colmo: lo presentaban como un auténtico “fajador”, que llevaría la voz crítica del gobierno de Rafael Moreno Valle ante la cada vez más evidente y a la vez penosa sumisión del priismo poblano.

Nada de lo anterior fue Ranulfo Márquez, ex delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en Puebla.

Al contrario.

Como auténtica sanguijuela, se dedicó a exprimirle lo poco que le quedaba a la unidad de los distintos grupos al interior del tricolor y deja como saldo la desbandada de unos y el malestar de otros por la forma poco clara y por demás corrupta con la que operó el proceso de selección de candidatos.

A Márquez no le explicaron que no se trataba de operar un negocio personal.

Que no venía a saquear financieramente una “franquicia” para intentar enriquecerse con las legítimas aspiraciones de los priistas poblanos.

Que tenía que comportarse como un operador político y no como un vulgar ladrón.

Que era una obligación inherente a su cargo el velar por los intereses de su partido en Puebla y no convertirse en un mercenario que subastaba candidaturas al mejor postor.

Y es que, todo parece indicar que “Tonchito”, como le llaman en Veracruz, necesitaba recursos para financiar su sueño de convertirse en candidato al Senado por su estado natal.

Ni siquiera eso se le va a hacer.

Sin embargo, los frentes que dejó abiertos a su paso por la delegación del CEN en el estado y el tiempo que se perdió en aterrizar en Puebla la estrategia de operación electoral de cara a la elección de julio próximo sí tendrán consecuencias en el desempeño político del PRI en el estado.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8146&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Y Bartlett Sigue Jalando Votos Para el PRI

Manuel Bartlett es mi personaje inolvidable.

Antes lo fueron, en estricto orden de aparición, Fidel Velázquez, El "Púas" Olivares, Chava Barragán, Elba Esther Gordillo, La "Güera" Rodríguez Alcaine, "Chanito" España, Luis Paredes, Kamel Nacif y Monseñor Whisky. Personaje temido y respetado en el pasado, hoy Bartlett es todo aquello contra lo que siempre luchó: una caricatura de sí mismo.

Es como si un día Vito Corleone hubiese despertado metido en el cuerpo de Tony Soprano.

Vea usted:

Cuando don Manuel sale a los pueblos y saluda a los campesinos pobres del estado –sin recurrir a los algodones bañados en alcohol con los que se limpiaba las manos siendo gobernador– suele escuchar una expresión: "Lo recordamos mucho, señor. No lo hemos olvidado. Y sólo por tratarse de usted vamos a votar por el PRI".

¿Perdón?

¿Por el PRI?

Sí: por el PRI.

No por la alianza lopezobradora.

Por el PRI.

Por el partido del que Bartlett sigue siendo militante distinguido y al que tanto vulnera verbalmente.

Por el partido que hizo a Bartlett todo lo que ha sido: gobernador por "dedazo", senador "por dedazo" y burócrata de tiempo completo: desde analista y jefe de Oficina, hasta secretario de Gobernación y de Educación Pública.

Es claro que ante esa confusión campesina Bartlett busca aclarar las cosas.

Inicia entonces otro discurso sobre la izquierda mexicana –a la que le hizo severos fraudes electorales y reprimió con toletes y gases lacrimógenos– y la lucha por las mejores causas –que hasta hace poco no eran suyas.

Al final, convencido de que su interlocutor campesino no entiende un carajo, simplemente le dice: "Vote donde vea mi nombre".

Craso error.

Y es que como titular de la SEP, don Manuel contribuyó a ese desastre llamado educación pública.

En consecuencia: fue corresponsable de que decenas de millones de mexicanos sean analfabetos y que otro tanto sea víctima del analfabetismo funcional.

En otras palabras: le pide lo imposible al campesino confundido: que sepa leer y votar.

Ese fantasma –el de la confusión– persigue a Bartlett, pues no logra hacerles ver a los poblanos más modestos –los que en realidad votan– que es priista, pero no.

Es decir (en el mejor estilo cantinflasco): que detesta al PRI, pero sigue siendo del PRI.

Lo peor para él es que sigue hablando como priista, caminando como priista, saludando como priista y viajando como priista: en una Suburban negra con tres o cuatro lambiscones también priistas.

En pocas palabras: don Manuel no tiene remedio.

Imagine el lector a Vito Corleone en pantuflas y en bata abriendo el refrigerador y metiendo los sucios dedos en un guisado napolitano.

Así le pasa a quien hoy por hoy es, faltaba más, mi personaje inolvidable.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3777>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

El muerto del Atoyac

Si no fuera porque la ojiva que entró por al área occipital y terminó por alojarse en el cráneo del muerto del Atoyac sin tener fuerza para salir, la versión de un ajuste de cuentas entre cárteles de innoble memoria encajaría de manera natural, en medio de un creciente clima de zozobra por la guerra contra el narcotráfico en el territorio nacional.

La posibilidad de que el cuerpo sin vida encontrado en las primeras horas de este lunes en la región en la que

gobiernan ediles emanados de Compromiso por Puebla como San Pedro y San Andrés Cholula, sea en realidad un ejecutado por la probable rivalidad de dos bandos en franca disputa por la plaza tendría sustento si el arma homicida fuera de un calibre mayúsculo.

Ya con detenimiento, los especialistas en el tema forense encontraron que el sujeto sin vida tenía claros signos de tortura: el dedo índice de la mano derecha echa un amasijo por lo que parecía resultado de un fuerte golpe con un objeto sólido y contundente: un martillo, un bate de béisbol u cualquiera otro.

La bolsa en la cabeza no habría sido utilizada para asfixiar al difunto, sino para evitar que tras el impacto de bala, no dejara huellas de sangre en el traslado al destino final, que fueron las sucias aguas del Atoyac que corren en la parte de atrás de la Universidad de las Américas de Puebla.

Es decir, el muerto no murió de muerte natural sino producto de una acción concertada. Una huella más de que en vida recibió una dosis alta de martirio es el corte en diagonal en el rostro que podría haber sido infligido por un artefacto punzo cortante: un machete, espada o guadaña, da lo mismo.

Tan preparada estaba la muerte-ajusticiamiento del muerto del atoyac, que la silla de ruedas fue usada como siniestro transporte para un sujeto que en vida pesó más de 90 kilos. Facilitar el traslado a las márgenes del afluente en el que fue encontrado fue la premisa, parece apuntar la indagatoria.

La única razón por la cual no se podría pensar en que el muerto del Atoyac no es producto de la rivalidad de bandas que disputan el control de un mercado abundante de jóvenes universitarios es que el arma con la que pudo haber sido ejecutado no alcanza el calibre del que usa la delincuencia organizada.

A menos que en el curso de las horas la autoridad investigadora ofrezca datos en contrario, el muerto del Atoyac es en sí mismo un mensaje ominoso para los habitantes de un rincón poblano acostumbrados a la tranquilidad de un estado aparentemente en paz.

En el sótano...

1.- Del verbo desmentir... Inmerso en un clima de sospecha, el líder del PRI en Puebla, Fernando Morales se vio ayer imperiosamente obligado a desmentir en su cuenta de Twitter una percepción dejada crecer.

"Mi único compromiso es con Enrique Peña Nieto y nuestros candidatos a diputados federales y senadores" escribió luego de que un portal en internet lo vinculara con el gobernador Rafael Moreno Valle.

2.- Primero en tiempo, primero en derecho. Esa parece ser la lógica de los candidatos del PRI que comenzar campaña en el primer minuto del viernes, hora fijada por el IFE para comenzar la actividad proselitista. Será en el zócalo de Puebla.

3.- Relevos. El miércoles habrá consejo universitario. La maquinaria en marcha, el sucesor guarda paciente el momento de subir a escena. La línea está trasada.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Colaboracionismo priísta

Antes de entrar en materia quiero asentar qué entiendo por colaboracionismo. Este término que deriva del francés *collaborationniste* lo defino como **todo aquello que tiende a ayudar o cooperar con el enemigo, ya sea a cambio de protección o impunidad, pero también por coacción o miedo.**

Hecha la aclaración, **voy al punto:**

Uno de los priístas poblanos, aparte de Fernando Morales Martínez, que más sospechas levanta por su supuesto o real colaboracionismo con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en estas elecciones, es Javier López Zavala.

Las evidencias de que **el ex candidato del PRI a la gubernatura de Puebla se ha prestado para que a través suyo el gobernador Moreno Valle controle el Congreso del estado y la dirigencia estatal del PRI** e influya en la designación de algunas candidaturas priístas, son abundantes.

Ahí están los casos de los zavalistas José Luis Márquez Martínez y Javier Filiberto Guevara González, quienes fueron nominados con la venia del gobernador como **candidatos del PRI a diputados federales** por los distritos 2 de Zacatlán y 14 de Izúcar de Matamoros.

O el papelazo que en este proceso hizo otro conspicuo zavalista como Edgar Jesús Salomón Escorza, quien a pesar de su militancia priísta **fue impulsado por los operadores del gobernador Moreno Valle** — primero por el Panal y luego por el PAN— **como aspirante a una diputación federal por el distrito 5 con cabecera en San Martín Texmelucan,** sin lograr su propósito.

O la penosa gestión al frente del PRI de Juan Carlos Lastiri Quirós, quien fuera subsecretario de Javier López Zavala en la Secretaría de Desarrollo Social.

Una cuestión adicional que no pocos priístas ven con suspicacia es la extraña ausencia de procesos administrativos o penales orquestados por la Contraloría o la Procuraduría General de Justicia del estado **en contra de Javier López Zavala o sus más cercanos colaboradores.**

¿A poco en la **Secretaría de Desarrollo Social** marinista no hubo corrupción, ni desvío de recursos?

¿A poco la cantaleta gubernamental de que **nadie por encima de la ley también aplica para López Zavala?**

Para mí que estamos ante un abierto y escandaloso caso de colaboracionismo. ¿O me equivoco?

De los candidatos a diputados federales del PRI, el menos aceptado o el que más problemas tendrá para sumar a sus compañeros de partido, según una evaluación interna hecha por los dirigentes y operadores de este instituto político, **es el antorchista Lisandro Campos Córdova.**

Su nominación, de acuerdo con esta evaluación, **es rechazada de manera abierta por tres de los principales aspirantes que buscaban la misma candidatura:** el ex alcalde de Ajalpan, **Ignacio Salvador Hernández;** y los expresidentes de Tlacotepec de Porfirio Díaz, **José Vicente Montiel Castañeda y Rosalío Zanatta Vidaurri.**

Lisandro Campos fue alcalde de Tepexi de Rodríguez en el periodo 2009-2011, en cuya gestión construyó el mercado municipal, un libramiento carretero y dos colectores marginales gigantes para evitar inundaciones en temporada de lluvias.

Simón dice:

"Un traidor es un hombre que dejó su partido para inscribirse en otro. Un convertido es un traidor que abandonó su partido para inscribirse en el nuestro."

Georges Benjamín Clemenceau (1841-1929) Político y periodista francés

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Blanca Alcalá y sus aviadores en Texmelucan

Fiel a su costumbre de engañar, abusar y simular, y apegada a su muy particular estilo de hablar con **doble lenguaje** para aprovecharse de todo y de todos, la priísta **Blanca Alcalá** camina cada vez más **sola** en busca de esa su **obsesión** por ser **senadora de la República**, y si para ello tiene que pasar **por encima de cualquiera**, hasta de sus familiares, amigos y colaboradores, no lo duda ni tantito, con tal de obtener sus más **oscuros propósitos.**

La **ex alcaldesa de Puebla** no conoce de agradecimientos y lealtades; abandonó el sentido común, el tacto y la sensibilidad política y social, mucho antes de abandonar el cargo; para ella, todos son **súbditos** y **lacayos** que le deben hacer caravana y rendir honores y pleitesías, porque **Cree merecerlo todo.**

Su vida personal, lamentablemente, es un desastre, pero no le preocupa. Su relación con el **yerno incómodo**, complicada, pero la tolera y nada puede hacer, y los colaboradores y seguidores que le sobran, hoy los cuenta **con los dedos de una mano**, y le sobran dedos.

¿Sabrán el gobernador **Rafael Moreno Valle** y el **edil de San Martín Texmelucan** que el **tesorero** de aquel municipio, **Héctor Sulaimán**, tiene en la **nómina** como 'aviadores' a algunos "fieles" **colaboradores de Blanca Alcalá?**

¿Sabrá el titular del Ejecutivo estatal que en la capital poblana, que gobierna **Eduardo Rivera**, la ex edil tiene a **varios empleados comisionados para su servicio**, como **escortas, choferes y secretarías**, a los que, en algunos casos, se apresuró para darles **plazas sindicales** antes de dejar el cargo?

Y por otro lado, ¿qué pensarán quienes ayudan o ayudaban a **Alcalá Ruiz** en diversas tareas pero que no fueron beneficiados con algún **salario**, a pesar de haberle servido con eficacia, discreción y eficiencia?

¿Por qué **Blanca** se ha empeñado en proteger y apoyar económicamente a **Gabriela García Maldonado**, su ex secretaria de Administración? ¿Acaso serán, además de amigas, y como perversamente se afirma, **cómplices** en el manejo irregular de recursos públicos?

A **Gaby**, como le dicen cariñosamente sus amigos, y a los colaboradores más cercanos de ella, la "**generosa**" Alcalá se apresuró a conseguirles **varias plazas**, para que se viera el **agradecimiento** de la ex presidenta municipal 'hacia los favores hechos por ellos'; fue así que entre el **CEN del PRI**, la **CNOP nacional** y **San Martín Texmelucan**, les consiguió plazas, que van desde los 5 mil pesos hasta los 20 mil.

De aquí también resultaron **beneficiados** con una "placita" su yerno, **Edgar Chumacero**, que, a su vez, trae

como **chofer** con cargo al erario a **Daniel Fonseca**, elemento de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, y **Víctor Giorgana**, que, aunque le genera problemas a Blanca, luego se los resuelve para hacerse sentir así **indispensable**.

A los otros comisionados, entre ellos **Marcela Uvera** y **Rosy**, que le sirven como secretarías, también les paga por fuera. Lo mismo sucede con **Ángel Mendoza**, su chofer, que pertenece a la **Secretaría de Finanzas** del gobierno del estado, pero apoyándola tiene doble sueldo. Hay varios empleados más, que hoy, han sido beneficiados de esa manera.

Pero, volviendo a la pregunta anterior: **¿qué pensarán quienes le ayudaron pero no recibieron pago alguno por sus servicios?**

Blanca Alcalá suele **utilizar** para luego -y sin dar las gracias- **desechar** a los que ya no le son necesarios o le pueden salir caros.

Son **varios** los que se quedaron esperando un pago por sus servicios, como **Héctor Hernández**, **Eduardo García**, **Mónica Barrientos**, **Leticia García Polo**, **Eduardo Vázquez Rossainz**, **Fernanda Diez Torres** -a quien por cierto la hermana **Gabriela Alcalá** le hizo la vida imposible en el DIF municipal-, **Emilio Trinidad** y **Javier Ramírez Carranza**, quien terminó de pleito con **García Maldonado**, entre muchos otros.

A estos no les paga ni pagó, pero en su momento los usó.

Hoy, la aspirante al Senado jura que no tiene dinero para pagar por servicios profesionales, y en el caso de **Emilio Trinidad**, ella jura y perjura que le sigue manejando su prensa en el DF, pero al preguntarle a **Emilio** si era cierto que le seguía ayudando, éste aseguró que tiene **varios meses sin verla ni hablar con ella**, aunque le reitera afecto y respeto.

Pero ¿el tal **Emilio** se lo dará cuando se entere que **Blanca** tiene **contratados** en **temas de comunicación** los servicios de la **empresa** de un par de conocidos periodistas poblanos?

¿Sabrá que también les paga a **Margarita Jiménez Urraca** y a **Antonio González Luna**, que se dedican con sus respectivas empresas a lo mismo que **Emilio** en la ciudad de México?

Se sabe que **Emilio Trinidad** tiene **magnífica relación** con **Javier Lozano Alarcón**, desde que éste fuera **subsecretario de Comunicación Social** del gobierno federal y aquel **director general en la Secretaría de Gobernación**, por lo que, muy probablemente, el **aspirante del PAN al Senado** -y rival de **Alcalá**- busque aprovechar las **buenas relaciones** que el **ex jefe de prensa** de **Blanca** dejó en Puebla y tiene en la capital del país, para irse posicionando de mejor manera.

Y mientras todo esto sucede o no, seguiremos viendo **cómo la ambición de Blanca la lleva a traicionar y a seguir abusando de todo aquel que torpe o noblemente se deje**.

Aunque duela, es la puritita **verdad**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el partido Nueva Alianza se reservó el derecho de publicar la lista de sus candidatos a diputaciones federales y fórmula al Senado, contrario al resto de partidos políticos que ofrecieron conferencia de medios para dar cuenta del registro de sus principales cartas a las cámaras de Diputados y Senadores.

Tomando como bandera la decisión del Comité Nacional, el Panal local que preside Gerardo Islas Maldonado sólo dará a conocer la identidad de sus candidatos hasta que el IFE avale las postulaciones de este instituto político.

:Que en materia turística a Puebla no le puede ir mejor, y es que en menos de cinco días, la entidad recibió dos buenas noticias.

La primera: el nombramiento para Pahuatlán como Pueblo Mágico, con la presencia de la titular de la Sectur, Gloria Guevara, convirtiéndose en el tercer municipio con esta distinción.

Además del reconocimiento a Zacatlán como mejor Pueblo Mágico del país, entregado en el inicio de actividades del Tianguis Turístico en Puerto Vallarta.

:Que este lunes, el gobernador Rafael Moreno Valle tomó protesta a Mónica Lara Chávez como nueva directora del Instituto Poblano de la Mujer, lugar que dejó vacante Blanca Jiménez para ser postulada como candidata del PAN a diputada federal por el distrito 9 en la ciudad capital.

:Que el Órgano de Fiscalización Superior presidido por David Villanueva Lomelí realizará el próximo 11 de abril el primer curso de capacitación a los 217 presidentes municipales para la correcta administración de los recursos materiales y financieros de los respectivos techos financieros y recursos cruzados con la Federación y el estado.

:Que el ayuntamiento de la ciudad capital sólo se inscribirá en la Red del Sistema de Monitoreo Sísmico para recibir, vía internet o telefónica, la advertencia de un movimiento telúrico, para no invertir en un equipo

“acelerómetro” para los inmuebles municipales.

Pese a los discursos oficiales de la prevención y los simulacros, la realidad es que sólo la UPAEP cuenta con un “acelerómetro” en buenas condiciones y el otro, ubicado en las instalaciones de la Facultad de Ingeniería de la BUAP, está abandonado y se encuentra descalibrado.

<http://impreso.milenio.com/node/9136219>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

La orfandad política de Zayas Jaen

Eliseo Braulio Zayas Jaen tocó las puertas de la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional y de la oficina de campaña de la candidata Josefina Vázquez Mota.

La respuesta invariable de los dirigentes albiazules con quienes se reunía Zayas Jaen fue de total respaldo para mantenerlo al frente del ayuntamiento del municipio de Acatzingo.

El presidente municipal preso en el penal de Tepeaca –bajo el proceso penal 70/2012– presumía con su equipo de colaboradores y seguidores el apoyo de la candidata presidencial.

El munícipe, quien ha perdido sus derechos políticos al recibir el auto de formal prisión por el juez de lo penal, estaría sujeto a la revocación de mandato por el Congreso local, tenía argumentos suficientes para presumir el presunto respaldo de la cúpula panista.

Zayas Jaen estaba más que confiado en que nada le pasaría en su delicada situación ante la justicia del fuero común porque era una figura pública con presencia en actos públicos partidistas, como ocurrió al asistir como apoyo al registro de la precandidatura al Senado de la diputada federal Augusta Valentina Díaz de Rivera.

Tocó a las puertas de la casa de campaña de Josefina porque se sentía con méritos para ser apoyado en su aventura por permanecer en la Presidencia Municipal de Acatzingo, pese al rechazo social, porque se la había jugado a favor de la Vázquez Mota.

El depuesto edil siguió con esa ingenuidad y se creyó de los apoyos de prominentes panistas que le enviaban mensajes de respaldo a través del diputado local Rafael Von Raesfeld Porras, quien junto con su bandada ligada al CDE del PAN, lo defendió incondicionalmente.

Eliseo Zayas soñó con ser el candidato a diputado federal, de hecho era precandidato, lo impulsó el perredista Miguel Ángel de la Rosa, a cambio de cuotas al partido, pero finalmente, asegura en su ocaso Zayas Jaen, “todos me engañaron”, hasta el secretario General de Gobierno.

<http://impreso.milenio.com/node/9136218>

(Duda Razonable/Carlos Puig)

La receta para el suicidio del PAN

No se necesitaba la publicación de una conversación telefónica para saber del abismo que existe entre Josefina Vázquez Mota y algunos personajes de Los Pinos y del PAN.

Hubiera bastado con ver, por ejemplo, el evento del estadio Azul y notar, no a quienes se salieron, sino a quienes nunca llegaron.

Bastaba ver las listas para diputados y senadores donde la mano del josefinismo es invisible.

Solo hay que ver los eventos —en estos tiempos de veda. Vázquez Mota rodeada de todo menos de azules. El silencio absoluto de sus adversarios en la interna, Creel y Cordero desaparecidos del mapa.

Los gobernadores en lo suyo.

Tal parece que hay un desgaste generalizado en los blanquiazules después de 12 años de gobierno, dos campañas presidenciales exitosas.

No soy de los que piensan que las posibilidades de éxito de Vázquez Mota dependen de que se aleje del presidente Calderón. Al contrario, creo que la única posibilidad que tiene Josefina Vázquez Mota de llegar a Los Pinos es con la ayuda de Los Pinos. Podrá deslindarse de algunas políticas calderonistas, pero tendrá que abrazar los 12 años del México bajo liderazgos panistas. Solo así vendrá el panismo a abrazarla.

Necesita la candidata del poder absoluto en el PAN, no su “apoyo”; que el partido sea herramienta de la campaña; tal vez así tendrá alguna oportunidad de descontar la enorme ventaja que le lleva Peña Nieto.

Deberían panistas y Vázquez Mota echar un ojo a sus adversarios.

En cada uno de los eventos de López Obrador aparecen todos: *Chuchos* y *Amalios* y bejaranistas y ebrardistas y petistas y todos los “istas” posibles, levantándose las manos para enseñarnos con entusiasmo las axilas —como dice el gran Guillermo Sheridan. Y puede ser que saliendo del evento se laven las manos, y hablen mal todos de todos, pero al final entienden que el destino de unos depende de los otros. La tan mentada unidad tiene un valor. Y ahí están, brazos levantados, compitiendo.

Y qué tal Peña, que dejó caer a Humberto Moreira cuando le estorbó y nadie en el PRI chistó. Josefina no fue siquiera capaz de bajar a Fernando Larrazábal de las listas.

En el tricolor, un diputado hace un comentario misógino y adiós, no será senador. ¿Alguien duda quién manda en el PRI? ¿A quién se someten los gobernadores, los diputados?

Tal pareciera que hay un cálculo entre algunos panistas que pueden mantenerse en el poder sin Josefina. Amarrados a sus curules o sus puestos partidistas. No entiendo qué voto diferenciado imaginan en el que al PAN, o a algún panista, le puede ir mejor que a Vázquez Mota.

Los panistas siguen en su contienda interna. A un puñado de días de que arranquen las campañas eso los pone más cerca del tercer lugar que del primero.

<http://impreso.milenio.com/node/9136353>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Guerra perredista II

Tal y como lo informé en la edición pasada de *Posdata*, la guerra perredista por las candidaturas a diputados federales y los espacios para la nueva dirigencia del sol azteca en Puebla están hasta su máxima capacidad. La Nueva Izquierda (NI) rompió con **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**, aún dirigente estatal del PRD poblano, y parece que la relación ya es irreconciliable.

Los motivos fueron, son y serán muchos.

Tienen que ver, particularmente, con el tema económico, político y de liderazgo. Y es que De la Rosa quedó totalmente inconforme y encabritado con la designación de **Carlos Ignacio López**, ex edil panista de Huauchinango, como candidato a diputado federal por el Distrito I.

El dirigente perredista quería hacerse, a como diera lugar, de aquella candidatura, toda vez que vio un negro futuro en el Distrito XI, así que optó por la demarcación más cómoda para él.

De la Rosa, aunque lo niegue una y mil veces, advirtió -en la sede nacional perredista- que si el Movimiento Progresista no le cedía el Distrito I, entonces no quería nada. Sostuvo, incluso, que el gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, fue quien personalmente le pidió asumir la candidatura.

Y testigos de sus dichos hay muchos, el propio **Manuel Camacho Solís** y uno que otro perredista de menor grado.

Las pruebas de todo lo aquí relatado sobre la figura de Miguel Ángel de la Rosa, por supuesto, también las hay y están en poder de quien esto escribe.

Es más, la historia, aventuras, anécdotas y demás cuentos del dirigente estatal del PRD son muchos y muy variados. La NI, la corriente a la que aún pertenece en su propio partido, tiene muchas y muy bien documentadas.

Algo más, De la Rosa olvidó que las dirigencias nacionales del PRD, del PT y de Movimiento Ciudadano avalaron las candidaturas en todo el país. Principalmente, el líder nacional de su partido, **Jesús Zambrano Grijalva**.

Otras Posdatas:

*** ¿Negocios turbios?**

En el sexenio pasado, no era extraño ver a los hermanos del entonces gobernador, **Mario Marín Torres**, regodearse en los mejores restaurantes de Puebla, capital. Era muy común que **Roberto, Enrique, Hilda, Julieta** y el resto de los Marín se pasearan muy contentos por los lugares más exclusivos.

En el caso particular de Roberto y Julieta, era clásico que se rodearan de colaboradores, amigos, compadres y figones.

Todo mundo quería estar cerca de alguno de los hermanos, Marín Torres.

Hoy, las cosas han cambiado. Todo mundo los detesta y los mira feo.

Roberto Marín, por ejemplo, gusta de asistir a desayunar con sus amigos al restaurante, "Los Agaves", de la 31 Oriente.

Ayer, tan sólo, se le vio nervioso y desencajado en el lugar. Montado en su camioneta Hummer, descendió e ingresó intempestivamente al restaurante para reunirse con quien parecía su administrador o contador.

Ocupó la mesa que está detrás de la puerta principal y discutió por mucho tiempo con el personaje que le mostró facturas, documentos fiscales y comprobantes de pago. Por un momento, incluso, se alcanzó a escuchar de voz del propio Roberto, "por eso, dame chance que mañana te entregue los documentos".

Y quién sabe, pero, insisto, se notaba muy preocupado.

Así que juzgue usted. ¿Negocio, deudas públicas o pleito particular?

*** Mañosa campaña...**

Para muchos, pasó desapercibido que el ex funcionario marinista, **Darío Carmona García**, ex titular de la SEP, se adelantara a los tiempos electorales establecidos por la ley y el IFE, y acarrear a cuanto estudiante y maestro para apoyarlo en su registro como candidato a diputado federal del Panal por el Distrito II, de Zacatlán.

El único detallito que olvidó Darío, fue decirle a su porra que no era necesario que faltaran a clases, ni que llevaran uniforme e instrumentos de la escuela para hacer escándalo.

Otra cosita que no tomó en cuenta el poeta de la canción, Carmona, fue el tradicional pase de lista por parte de los docentes, quienes tuvieron que aguantar un fuerte regaño por no haber reunido a más de cien personas.

El caso es que el ex marinista parece que va a realizar campaña con la música por dentro y por fuera, como antes. Se va a jalar al mariachi loco y va a cantar "cuando la multitud lo pida".

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Guerra-perredista-II&id=1830>

**La Jornada de Oriente**

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Busca sindicato de la Ssa desactivar protestas por nuevos despidos

Hace unos días, Julio Alfredo García, el secretario general de la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud, se reunió con los 68 delegados sindicales de la organización –quienes son los que están más cerca de las bases– para intentarlos convencer de que el tema de los trabajadores eventuales o por contrato no es un asunto que le concierna a la agrupación, por lo cual les pidió mantenerse al margen de los conflictos de ese sector genere.

Esa advertencia se dio por dos razones. La primera, y la más importante, es que este viernes se vence el contrato del grueso de los trabajadores eventuales de la Secretaría de Salud, que se calcula, ronda en los 2 mil 400.

Y es que entre las bases existe el temor de que este fin de semana, previo a las vacaciones de Semana Santa, cientos de esos trabajadores de la Secretaría de Salud (Ssa) pasarán a formar parte de las filas de desempleados, que en el estado se calcula que son una masa de unos 100 mil miembros de la población económicamente activa.

Esto luego de que en meses anteriores se despidió a mil 600 trabajadores de la Secretaría de Salud que estaban en esa condición. Situación que niega la Ssa bajo el eufemismo de que se le terminó al contrato. Al final de cuentas son cientos de médicos, enfermeras y auxiliares se quedaron en la calle, sin una fuente de empleo.

La segunda razón por la cual Julio Alfredo García intentó aleccionar a los 68 delegados del sindicato es que dentro de la organización, miembros del Comité Ejecutivo están cada vez más inconformes con la actitud pasiva, patronal y servil del dirigente gremial hacia el titular de la Ssa, Jorge Aguilar Chedraui.

Es cierto que al sindicato solamente le compete atender los asuntos laborales del personal de base y los trabajadores homologados. Sin embargo, hasta el sexenio pasado la agrupación buscaba negociar con la Secretaría de Salud que no hubiera muchos despidos de médicos y enfermeras eventuales, y que cuando se les acabara el contrato se les buscara alternativas de reubicación.

Dicha actitud respondía a una situación coherente, la cual era que el sindicato buscaba dar buen trato a los trabajadores eventuales por ser quienes aspiran a engrosar las filas de la organización cuando logran una base o una homologación.

Ahora, de manera poco comprensible, el actual dirigente Julio Alfredo García se muestra nada combativo, no defiende a su gremio, ni busca hacer crecer al sindicato y se somete a todo lo que manda el actual titular de la Ssa. Esa situación contrasta con lo que pasaba hasta el sexenio anterior, en que las agrupaciones gremiales siempre tenían presionado al secretario de Salud en turno.

Un tercer rasgo de este sometimiento ocurrió a mediados de la semana pasada, cuando 30 trabajadores sindicalizados del Hospital General de San Pedro Cholula lograron que fuera destituida la directora, Ivonne Zamudio Encinos, a quien acusaron de mal trato y de presuntos actos de corrupción.

Lo interesante de este asunto son tres aspectos:

El primero que la Ssa haya accedido a quitar a un directivo, ya que siempre se busca ignorar las quejas de los médicos y enfermeras, sin importar de qué tipo sean sus denuncias.

El segundo es que quien sustituyó a Ivonne Zamudio Encinos fue el médico Alquímides José Benavides Ariza, quien en la última renovación de la dirigencia de la sección 25 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud fue quien quedó en segundo lugar de la votación, muy cerca de Julio Alfredo García.

Y el tercer aspecto, es que fue el sindicato el que propuso dar esa posición a Benavides Ariza, quien es un médico que pertenece a un grupo político contrario al actual secretario general de la agrupación gremial.

¿Cómo se explica ese movimiento?

¿Por qué Julio Alfredo García buscó beneficiar a su enemigo político?

La situación es muy sencilla, dándole un cargo de importancia se quiere desactivar políticamente a Alquímedes José Benavides Ariza.

Para que de esa manera Benavides Ariza no vaya a encabezar una rebelión sindical contra Julio Alfredo García o busque encabezar el movimiento de los trabajadores que podrían ser despedidos el siguiente fin de semana. Y es que la dirigencia de Julio Alfredo García puede caer como una pirámide de naipes en la medida que se sigan cometiendo abusos contra los trabajadores de la Ssa, y el sindicato siga inmóvil ante tales atropellos. Es la fecha que la Ssa no puede ofrecer una explicación convincente de por qué se ha despedido a tantos trabajadores.

No se sabe cómo impacta en el servicio de los hospitales y centros de salud la salida de docenas de médicos y enfermeras.

Y no se entiende que habiendo un severo problema de desempleo en el país y en el estado de Puebla, el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas opte por correr gente en lugar de abrir más fuentes de trabajo.

Muchas de esas interrogantes no se han podido aclarar en mucho por el silencio cómplice del sindicato que encabeza Julio Alfredo García.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-sindicato-de-la-ssa-desactivar-protestas-por-nuevos-despidos_id_5468.html

(Editorial)

Morir o enfermar por hambre

Entre los años 2006 y 2010, en el estado de Puebla murieron 3 mil 97 personas por desnutrición, informó el investigador del Centro de Desarrollo Sustentable de la Universidad Autónoma de Puebla, Ricardo Pérez Avilés.

Lo dicho por el especialista muestra la verdadera cara de esta crisis social y económica que las cifras oficiales pretenden ocultar, porque los gobiernos están empeñados en ocultar la faz más vergonzante e injustificada de todas: la muerte o enfermedad por causas de hambre o mala alimentación.

En efecto, las políticas gubernamentales en materia de Desarrollo Social, Desarrollo Rural, Economía y Trabajo, por mencionar algunas, quedan exhibidas en su rotundo fracaso cuando se sabe que han fenecido personas a causa de no contar con algo que llevarse a la boca o porque los alimentos que tienen no aportan la suficiente cantidad de insumos para la vida.

En ese panorama, resulta ominoso el dispendio que se observa en el gobierno estatal en actos que resultan a todas luces superficiales, frente a la realidad lastimera que acomete a la entidad. Por ejemplo, es criticable la enorme cantidad de recursos que se dedicarán a los festejos por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla y también la remodelación suntuosa de oficinas para funcionarios.

Es preciso un llamado a atender a la población en desamparo, la que día a día está sucumbiendo porque los derechos que tienen garantizados en la Constitución no los pueden hacer efectivos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/morir-o-enfermar-por-hambre_id_5467.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **El audio escándalo de Vázquez Mota**
- **En la desesperación acusan a los priistas**
- **Mientras, Peña aventaja con 17 puntos**

Otro escándalo por grabaciones se detonó ayer luego que en portal La Silla Rota, se diera a conocer una presunta conversación entre la candidata del PAN Josefina Vázquez Mota y Agustín Torres Ibarrola, su coordinador de redes sociales de la campaña, donde se quejan del espionaje que ejerce sobre ellos, nada más y nada menos que funcionarios de alto nivel del gobierno federal, esos que se supone, debería ser sus aliados. Como ocurre en estos casos de grabaciones filtradas, los protagonistas de inmediato niegan que se trate de ellos, sin embargo, hay cosas que resultan obvias, tan es así que el vocero de la campaña presidencial Javier Lozano Alarcón, en rueda de prensa y en otro de sus arranques aseguró que quienes grabaron ifueron los priistas!, aunque después trató de corregir y dijo que solo sospechaba.

Sin embargo, el asunto ya estaba reventado y la candidata azul no pudo defenderse, pues al ser entrevistada por Carmen Aristegui, simplemente dice que se trata de un asunto ilegal y por lo tanto no puede comentar sobre hechos ilícitos.

En la conversación que fue filtrada, se escucha cuando Vázquez Mota insiste en que la conversación está siendo grabada –“los dos les mandamos saludos a Alejandra Sota y a Genaro García Luna”–, y añade: “Un saludo cariñoso para Genaro García Luna, que nos graba en lugar de grabar al Chapo. Y un saludo muy amoroso a Alejandra Sota, que filtra todas nuestras llamadas telefónicas... Pinche Sota...”

Esta grabación se hizo cuando Vázquez Mota y Torres Ibarrola comentan el último de los debates con Ernesto Cordero y Santiago Creel, aspirantes a la candidatura presidencial del PAN y donde acusan a Alejandra Sota, Vocera de la Presidencia de la República y Genaro García Luna, Secretario de Seguridad Pública Federal. Después de este audio escándalo, Josefina Vázquez Mota volvió a realidad, luego de caminar entre nubes durante todo el fin de semana con la presencia del Papa Benedicto XVI en Guanajuato.

Por cierto, que las encuestas que se publicaron ayer en El Universal y Excelsior, le dan una amplia, amplísima ventaja a Enrique Peña Nieto sobre la candidata del PAN y la diferencia la colocan entre los 17 y los 22 puntos. Así nada más para arrancar campaña.

CONFETI...por cierto, que los niños del balcón que soltaron las palomas cuando el Papa Benedicto XVI dirigió su mensaje a los pequeños reunidos en la plaza de la Paz allá en Guanajuato, son hijos de Genaro García Luna y otro funcionario federal más...ya se superó el asunto de Acatzingo con el nombramiento de David Gómez Juárez, en sustitución de Eliseo Zayas...ahora el conflicto estalló en Izúcar de Matamoros donde hasta anoche se mantenía la presidencia municipal tomada, ante inconformidades de vecinos.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4343



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Moreno Valle: Falso discurso

El discurso del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, en el sentido de que no meterá las manos en las elecciones de este año, es totalmente falso.

Siempre lo ha sido.

Por más que lo niegue, deja su huella cada que mueve una pieza.

Incluso no le ha importado recoger el basurero que dejó el marinismo a costa de cumplirle a la maestra Elba Esther Gordillo, dueña del Panal, quien le entregó la franquicia de ese partido en Puebla al gobernador Moreno Valle.

También le cumplirá al presidente Felipe Calderón, pues ayudará a ganar las elecciones de diputados en los distritos de Puebla capital y al amigo de ambos, el inexistente Javier Lozano Alarcón.

Una cosa que hay que reconocerle al gobernador Moreno Valle, es el pragmatismo que suele practicar, pues hace poco varios de los ex priístas que hoy ha cobijado en el Panal, se quejaban de su forma de gobernar.

Hoy simplemente Moreno Valle se ha convertido en su jefe, pues tiene un fuerte compromiso con la maestra Elba Esther Gordillo para conseguir más de 200 mil votos y que el Panal no desaparezca por la indiferencia del electorado.

En el PRI, él y no el joven Gerardo Islas, ha seducido a priístas resentidos que ya no encontraron ubre en su partido.

Nombres sobran, pero destacan los casos de Víctor Hugo Islas, Enoé González, los ex diputados marinistas Malinalli García y Luis Alberto Arriaga, la marinista-Agüerista Silvia de Julián Argüello, el ex secretario de Educación Pública Darío Carona García; Leopoldo de Lara y tantos más que ya no pongo porque si no hasta vomito de tanta porquería política.

Si alguien se traga el cuento que el joven Gerardo Islas es el que seduce a los políticos, me permito desde ahora desencantarlo. Es el gobernador Moreno Valle a través de sus emisarios. Nadie más.

En el PAN, hizo hasta lo imposible por imponer a Néstor Gordillo, su ex secretario de Desarrollo Social; a Blanca Jiménez, su ex directora del Instituto de las Mujeres y para colmo, a su contralora Patricia Leal, mujer de todas sus confianzas que va como suplente de Lozano Alarcón.

Y en el PRI también intentó meter la mano pero se encontró algo que más bien pareció un revés político, pues pese al veto político que le trató de imponer a Blanca Alcalá, finalmente Enrique Peña Nieto apoyó a la ex alcaldesa. Moreno Valle simplemente apretó la quijada.

Pero no todo perdió en el PRI, pues le dio el visto bueno a Enrique Doger Guerrero, paladín que le ha vendido una inexistente estructura; a Jesús Morales Flores, quien contendrá por el distrito de Tepeaca; a José Luis Márquez Martínez, uno de sus nuevos plomeros que contendrá por el distrito de Zacatlán y la presidencia del PRI quedó en manos del hijo de su tutor Melquiades Morales Flores, hombre importante para el triunfo de Moreno Valle en el 2010.

Sin Melquiades, no se podría entender la carrera política de Moreno Valle.

Rafael Moreno Valle tiene las encuestas precisas de la BUAP y otras casas encuestadoras y sabe en dónde deberá apretar.

Quizá este columnista tenga una apreciación diferente, pues Moreno Valle no meterá las manos en la elección porque no va a entregar los recursos, despensas y a ejecutar la movilización. Eso lo harán sus operadores políticos.

Por eso insisto: solo en el discurso no meterá las manos.

Lo que es un hecho, es que se verán varios cadáveres políticos en esta elección.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

David Cuautli teme ser detenido por la PGJ

David Cuautli Jiménez, ex presidente municipal panista de San Andrés Cholula, teme ser detenido en cualquier momento por la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) y por eso promovió un amparo para no ser aprehendido.

El panista pidió el amparo 420 / 2012 en el Juzgado Sexto de Distrito en el que requiere que no se ejecute la "orden de búsqueda, aprehensión o detención dictada en su contra y su pretendida ejecución".

El ex presidente municipal promovió su demanda de amparo contra el "Agente del Ministerio Público de la Mesa Uno de la Agencia Especializada en Atención de los Delitos de Servidores Públicos".

¿Qué debe o a qué teme David Cuautli?

Nadie lo sabe con certeza.

Pero el ex presidente municipal actúa como temor y ya ni a sus amigos les responde los correos electrónicos.

El número celular que usó cuando fue presidente municipal ya lo cambió y dio de baja el número de radio nextel que también utilizaba.

Causa cierta extrañeza entre sus conocidos la actitud de David Cuautli porque las cuentas públicas de su trienio ya fueron aprobadas por el Congreso local en los periodos del 15 de febrero de 2008 al 31 de diciembre de 2008.

Luego su segunda cuenta del 1 de enero de 2009 al 31 de diciembre de 2009 y la del 1 de enero de 2010 al 31 de diciembre de 2010 también fueron avaladas por el Congreso.

La única cuenta que todavía falta por ser aprobada es la del 1 de enero al 14 de febrero de 2011.

Hay algunas pistas que quizá puedan ayudar y señalan una revancha política del actual alcalde, Miguel Ángel Huepa.

Una hipótesis más lleva a la demanda por corrupción y desvío de recursos que quedó abierta en el 2008 y que promovió Fernando Zulbarán, ex secretario de Desarrollo Urbano, Planeación y Ecología del propio David Cuautli.

Son hipótesis que se combinan con su extraño silencio y la única certeza que tenemos es que el ex alcalde no quiere ser detenido.

** ** **

Alfredo Arango García ya se puede despedir de su amada residencia de 18 millones de pesos que tenía en el exclusivo fraccionamiento de La Vista.

La semana pasada en esta columna se dio a conocer que emprendió un amparo para recuperar esa propiedad y la cual está asegurada por parte de la Procuraduría General de Justicia.

Pero este lunes recibió un duró revés porque le negaron la suspensión definitiva y este 28 de marzo podría perder para siempre esa propiedad.

Así que el ex secretario de Salud ya se puede despedir de ese lujoso inmueble y seguirá en su prisión del penal de San Miguel.

** ** **

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=23755:david-cuautli-teme-ser-detenido-por-la-pgj&Itemid=137

La BUAP, una nueva etapa

Esta semana se define una nueva etapa en la vida universitaria. **Alfonso Esparza Ortiz y Oscar Gilbón Rosete** deberán dejar sus responsabilidades de acuerdo al **Estatuto Orgánico de la Institución**, el primero de la **Tesorería General** y el segundo de la **Contraloría General**, una vez que presenten sus informes en la sesión del **Honorable Consejo Universitario** de este miércoles 28 de marzo.

Dos periodos de cuatro años para esos puestos permite el Estatuto y ellos, **Esparza y Gilbón los han concluido**. Desecharon la opción de extender su gestión por varios meses, previo acuerdo del HCU, habida cuenta del **antecedente de Armando Valerdi Rojas** que en el pasado marcó jurisprudencia al ampliar su gestión por varios meses en el 2002.

El estilo de gobierno de Enrique Agüera Ibáñez se ha caracterizado por no causar sacudidas políticas, a partir de los cambios en su equipo, para no desestabilizar la vida universitaria. Ahora, los nombramientos de un nuevo Contralor y un nuevo Tesorero se hacen legalmente necesarios.

Pero no son sólo los cambios de funcionarios. **Agüera Ibáñez deberá fortalecer su equipo**, mover sus piezas y preparar estructuralmente la etapa final de su gobierno universitario.

Alfonso Esparza y Oscar Gilbón cierran fuerte sus responsabilidades y esta semana han recibido varios reconocimientos de unidades académicas por sus logros y acertadas administraciones. De ahí que se fortalezcan los trascendidos de las nuevas responsabilidades universitarias para ambos: a uno lo espera, en ese orden, una **vicerectoría** o la **Secretaría General** y al otro la **Tesorería General**.

Acostumbrados los universitarios a la **visión de futuro y largo alcance de Enrique Agüera Ibáñez**, se espera que los movimientos que permitan fortalecer a la **BUAP** y el último tramo de su gestión, sean para beneficio colectivo e institucional, por lo que **los enroques podrían alcanzar las tres vicerectorías y otras tres direcciones** de importancia estratégica para la vida de la **BUAP**.

Los nombres de quienes se van y quienes llegan mañana se los comparto.

<http://www.poblanerias.com/noticias/2012/la-buap-una-nueva-etapa>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Reconocimiento

Aquellos años de la inestabilidad política en la Universidad Autónoma de Puebla en las décadas de los sesenta, los setenta y los ochenta, fueron en mucho también de conflictos económicos en los que existieron ejemplos como el del entonces poderoso tesorero de las gestiones de los rectores del Partido Comunista Mexicano, Rafael Bautista, quien llevaba toda la información delicada en su cabeza y no en los registros contables de la institución.

Era el periodo en que la autonomía universitaria era garantía de no rendición de cuentas a ninguna otra instancia ni autoridad, y ni de chiste se hablaba de auditores externos, muchos menos de rendir cuentas a órganos de fiscalización de las Cámaras de legisladores.

La UAP si tenía apremios a finales de año acudían a los préstamos bancarios con el aval del gobierno del estado y en ocasiones, no siempre, pagaban con las primeras partidas del subsidio pero siempre dejaron una deuda que heredaron y por ahí deben existir remanentes de ese pasado que algunos nostálgicos aún extrañan.

Una de las características de la gestión de Enrique Agüera, por la que será bien recordado, es la de la estabilidad financiera que consiguió en los últimos años y que le ha permitido sortear momentos difíciles como el déficit por el pago de las pensiones y las jubilaciones, conflicto que aún existe, pero consiguió que no metiera a la UAP en una circunstancia inmanejable, como viven hoy otras universidades públicas.

Desde el principio de su gestión como rector de la universidad, el rector Agüera designó a quien fue su compañero de gabinete y era contralor universitario, el contador Alfonso Esparza, con una trayectoria exitosa de varias décadas en la docencia y en el ejercicio profesional.

Su trabajo en estos años ha sido extraordinario y ahí están los resultados que son avalados por las principales calificadoras internacionales que le dan garantías de estabilidad al futuro de las finanzas universitarias.

Ayer, las facultades de Contaduría Pública y Administración hicieron un merecido reconocimiento a la labor del Tesorero General, José Alfonso Esparza Ortiz, y el Contralor General, Oscar Gilbón Rosete, "por la calidad, excelencia y humanismo con la que han asumido sus funciones durante los últimos ocho años".

Mañana está citado el Consejo Universitario a las 10 de la mañana en el Barroco para una sesión extraordinaria donde ambos funcionarios rendirán sus informes, que en el caso de Esparza será el último porque así lo establece el Estatuto Universitario y vendrán las propuestas para sustituirlo y todo indica que el contador Gilbón

será el sustituto por su experiencia y conocimiento del manejo financiero de la UAP.

La directora de Contaduría, Martha Elva Reséndiz, destacó la intachable honradez, capacidad intelectual fuera de serie, gran calidad humana y sencillez del maestro Esparza Ortiz, "una persona respetada por todos, con un espíritu universitario auténtico, en el que ha volcado siempre, su actitud de servicio a nuestra Benemérita Institución" y al maestro Gilbón como un universitario comprometido, con un extraordinario don de persona, que ha desempeñado con gran responsabilidad los quehaceres universitarios, siguiendo las directrices de crecimiento y engrandecimiento, contribuyendo con la calidad y la transparencia.

Universitarios convencidos de su vocación y comprometidos con su alma mater escucharon y recibieron un reconocimiento sincero de sus pares.

Sin duda, ambos son factores de los nuevos tiempos que vive la Universidad, de una forma extraordinaria participaron con su trabajo en conseguir la estabilidad financiera que hoy les permite a los universitarios poblanos augurar nuevos y mejores tiempos. Felicidades.

<http://www.ngpuebla.com/node/16939>

(Angelopolitanas)

Con la ratificación de que el PRI no dará dinero a sus candidatos a senadores y diputados federales, y el comité nacional sólo aportará recursos en especie, el Directivo Estatal apenas tiene para su operación mensual en lo que resta del año -y a partir de julio tendrá que prepararse para los comicios intermedios del 2013-, aceptó en entrevista el presidente local, Fernando Morales.

NG publica hoy que el dirigente "admitió que no dará dinero a sus candidatos al Senado y a las diputaciones federales, porque de los 15 millones de pesos que le dio el PRI nacional este año por concepto de prerrogativas, sólo podrá cubrir los gastos fijos del Comité Directivo Estatal". Peor, imposible, pero júrelo que los aspirantes van a echar su resto, ¿cuánto? eso se verá en el camino.

@

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera, apenas llegó de su breve gira por Nueva York y ayer mismo estuvo muy activo al acudir al último informe del anterior y toma de posesión del nuevo director del Instituto de Ciencias de la casa de estudios y mañana encabezará la sesión extraordinaria del Consejo Universitario, donde dejará la Tesorería, por mandato de ley, el maestro Alfonso Esparza.

De pronto se desataron las especulaciones de grandes movimientos en la estructura central de la universidad, pero el rector está más involucrado en que arranque en esta primavera la primera licenciatura en Administración que ofrecerá la UAP para los migrantes en Nueva York. Así es que los movimientos podrían esperar para después de las vacaciones. Mientras, el rector seguirá bajando.

@

Se escucha en los corrillos del Congreso poblano que las razones de fondo de varios de los diputados locales para no solicitar licencia aunque sean candidatos a legisladores federales son, primero porque la ley no los obliga ya que no están a expensas de ningún Poder Ejecutivo, pero sobre todo porque en plena campaña no les van a caer mal los 400 mil pesos presupuestados que recibirán con motivo del Día del Niño para atender a sus distritos.

Nadie piensa que a estas alturas no apliquen esos recursos, pero sus opositores que no los tienen pueden acusarlos del desvío de fondos públicos aunque en realidad sean pelotas y juguetes para cumplirles un sueño a miles de niños de zonas marginadas del estado. Los diputados deshojan la margarita. Dieta sí, dieta no.

@

Si otra cosa no sucede o cambian la agenda en el último minuto, desde ahora las Izquierdas se prepararan para la primera visita en campaña electoral de Andrés Manuel López Obrador al estado el próximo 11 de abril. Se estima que llegará a las cinco de la tarde al zócalo de San Pedro Cholula, el objetivo es importante, llegará a tomarle protesta a buena parte de su estructura electoral:

Coordinadores del cambio verdadero, que son los operadores políticos con la sociedad; los representantes generales y de casilla en la entidad poblana y todos sus enlaces políticos de promoción del voto. Muchos entusiastas obradoristas comentan que para estas fechas en el 2006, tenían por lo menos tres meses de trabajo y estaban ya calentando motores, sobre todo en la estructura seccional y promoción en varios distritos locales.

Hoy los tres partidos del Movimiento Progresista (PRD, MC y PT) poco están aportando, siguen metidos en sus disputas por la designación de candidatos federales que aún no termina

<http://www.ngpuebla.com/node/16942>

(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González)

Felipe Calderón autoritario y no respeta los poderes

* **Lo exhibe el ministro, Juan Silva Meza, en acto de Juárez.**

* **54 giras de Calderón en 28 estados en menos de 3 meses.**

No cabe duda que el presidente de México, **Felipe Calderón Hinojosa**, asumido además como el dirigente nacional del PAN, ocupará hasta el último minuto y espacios para realizar campaña a favor de su instituto político y utilizar su posición como Ejecutivo federal para **tratar de que la imagen del gobierno-PAN sea visualizada de otra forma por los mexicanos.**

Está aprovechando todos los espacios posibles y algo inmejorable fue la visita del **Papa, Joseph Ratzinger, Benedicto XVI**, a México y en especial a un estado panista 100%, como lo es Guanajuato.

Felipe Calderón Hinojosa, tiene en este primer trimestre de 2012 el más intenso número de giras y entrega de obras de su administración, porque hasta ayer, lunes 26 de marzo -86 días del año electoral-, el presidente había efectuado **54 giras de trabajo y visitado 28 estados.**

Mientras tanto, de enero a marzo del año pasado -2011- realizó 22 giras por 17 entidades.

En lo que va de 2012, el Ejecutivo federal ha inaugurado 15 hospitales, unidades médicas y clínicas y ha encabezado 16 actos de supervisión de obras públicas.

En seis estados -**Puebla, Durango, Sinaloa, Jalisco, Querétaro y Baja California**-, proclamó haber alcanzado la cobertura universal de salud. Además, ha realizado 26 actos de inauguración, principalmente de tramos carreteros.

El propio **Felipe Calderón**, el lunes 19 de marzo, reconoció su prisa, al declarar públicamente: **"Se hizo otro ducto que lo voy a inaugurar la semana que entra, antes de que venga la veda y, como dicen, se me haga calabaza la carroza"**.

¿Y quién dice que no se utilizó la visita papal políticamente?

Eso que se lo cuenten a las personas que viven en otro país...

CALDERÓN, AUTORITARIO; EXHIBIDO POR EL MAGISTRADO SILVA MEZA

Durante el festejo del Aniversario CCVI del Natalicio del Benemérito de las Américas, **Benito Juárez García**, el ministro y presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Juan Silva Meza**, exhibió al presidente de México, **Felipe Calderón Hinojosa**, como **intolerante y autoritario** por no respetar la separación de poderes.

Si no lo creen así, lean estos extractos del discurso del **ministro Silva Meza**:

* **"Respetemos a las instituciones; respetemos a la división de poderes"**.

* **"Necesitamos que funcionen con normalidad las instituciones de la República. Nada justifica incumplir la Constitución y los derechos humanos"**.

* **"Lo correcto es construir un Estado ético, limpio y justo, que no viole los derechos humanos de nadie"**

* **"Sacrifiquemos lo que sea necesario, los intereses personales, los intereses partidistas, los intereses políticos, los intereses económicos para así, desde la Constitución y la ley, proteger y ponderar, entre todos, los derechos de todos"**.

* **"Hoy, los jueces, magistrados y ministros estamos atentos para aplicar el nuevo marco legal en materia de amparo y de derechos humanos, que exige que el nuestro sea un país en el que imperen la justicia y la igualdad. No la arbitrariedad"**.

* **"Justicia basada en instituciones y procesos que hagan que sea justicia de verdad"**.

● **"No el abuso del poder, pasos previos al autoritarismo y a la impunidad"**.

● **"No a la creencia de que la ley puede cumplirse a capricho"**.

Esta es la visión del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Juan Silva Meza**, del presidente de México, **Felipe Calderón Hinojosa**.

¿Cuál es la tuya?...

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-Felipe-Calderon-autoritario-y-no-respete-los-poderes&id=1827>